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Suspeito de matar 
ex-cunhada vai a júri 
popular em Moc

HAT, Codanorte e secretários de saúde 
da região avaliam parcerias
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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

As duas universidades estaduais de Minas Ge-
rais, a UEMG e Unimontes, cobram autonomia 
administrativa e financeira, orçamento e a revisão 
dos planos de carreira no primeiro painel do deba-
te público sobre a situação dessas instituições, em 
discussão promovida pela Comissão de Educação, 
Ciência e Tecnologia da ALMG. 

Prefeitura de Ibiaí 
promove caminhada 
de inclusão em prol da 
saúde

Unimontes pede 
autonomia administrativa 
e financeira em discussão 
na ALMG

CIDADE 7 CIDADE 11
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O Leilão Nelore Catuni C3, com os 
Convidados Agropeva, Byo, Colonial e 
GSales, promovido pela Sociedade Rural 
de Montes Claros e realizado pela Ruralpel 
Leilões, no Centro de Eventos do Parque 
de Exposições João Alencar Athayde, em 
Montes Claros, teve 100% de liquidez, na 
noite desta segunda-feira (20).

Leilão Catuni C3 tem 100% de liquidez

REGIONAL 9

Emendas de Carlos Viana irão asfaltar 
ruas e avenidas de 18 cidades do NM
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DIVULGAÇÃO

O prefeito de Montes Claros, Humberto Sou-
to, concedeu entrevista coletiva na manhã dessa 
terça-feira (21), e anunciou entre outros assun-
to, o concurso público para a contratação de 
servidores efetivos, contratação de 50 médicos 
pediatras para reforçar a rede municipal.

O Hospital Aroldo Tourinho (HAT), e o Consórcio Intermunicipal Multifinalitário para o Desenvolvimento Ambiental Sustentá-
vel do Norte de Minas (Codanorte), promoveram na manhã dessa terça-feira (21), encontro estratégico com a participação de 
secretários municipais de saúde da região. 

Prefeitura anuncia 
concurso público, 
passe-livre estudantil e 
contratação de pediatras

CIDADE 5

O Rotary Club de Montes Cla-
ros Leste entregou na manhã des-
sa terça-feira (21), 18 televisores 
Smart, de 32 polegadas, das mar-
cas Philco e Samsumg e avaliados 
em mais de R$ 14,6 mil, à Funda-
ção de Saúde Dilson de Quadros 
Godinho. 

Hospital Dilson Godinho recebe doações do 
Rotary Club de Montes Claros Leste 

O Consórcio Intermunicipal Multifinalitário da Área Mineira da 
Sudene (Cimams) e Caixa Econômica Federal assinaram, nesta terça-
-feira (21), o contrato de repasse de pavimentação asfáltica. Os recur-
sos para as obras em ruas e avenidas foram enviados pelo senador 
Carlos Viana (Podemos-MG), em parceria com o deputado estadual 
Arlen Santiago. 

HDG 

POLÍTICA 3
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Drex: quais são os principais pilares de segurança 
para a proteção da moeda digital brasileira? (Parte 1)

É possível que a justa causa 
seja aplicada a empresa?

O que esperar de Javier Milei 
na presidência da Argentina

A integridade como 4º pilar para uma 
contratação eficiente de pessoas

A revolução financeira está em cur-
so, e as criptomoedas vêm desempe-
nhando um papel crucial nesse pro-
cesso. Com isso, uma das tendências 
mais interessantes é a tokenização de 
moedas fiduciárias, como o real digi-
tal (Drex), que está em fase de testes e 
foi desenvolvido pelo Banco Central 
Brasileiro (BCB). A digitalização de 
uma moeda tradicional tem como in-
tuito garantir que as transações sejam 
mais eficientes e acessíveis, mas tam-
bém traz preocupações significativas 
em relação à segurança. 

Segundo o BCB, já foram reali-
zadas 705 operações experimentais 
no Brasil, entre os 16 consórcios 
participantes do piloto Drex. Ainda 
segundo o BCB, há a expectativa de 
realizar testes com a população na 
virada de 2024 para 2025, que é o fi-

nal do mandato de Roberto Campos 
Neto, presidente da entidade. Com 
relação à tecnologia escolhida na fase 
de testes é a Hyperledger Besu, em 
que serão avaliados os benefícios da 
programabilidade oferecida por uma 
plataforma denominada DLT (Distri-
buted Ledger Technology).

De acordo com o levantamento 
do Central Bank Digital Currency 
(CBDC) Tracker, atualmente apenas 
três países já lançaram uma moe-
da digital, sendo Nigéria (e-Naira), 
Bahamas (Sand Dollar) e Jamaica 
( Jan-Dex). Já em fase de piloto, exis-
tem 16 países, e em fase de conceito, 
existe a mesma quantidade, incluindo 
o Brasil, e mais de 50 países com o 
projeto em pesquisa.  

Apesar de a moeda digital brasilei-
ra ainda estar em prova de conceito 

para a realização de testes e o está-
gio de piloto ter previsão de início 
apenas para o primeiro semestre de 
2024, acredito que seja fundamental 
entendermos com antecedência os 
principais pilares de segurança para 
sua implementação. 

O primeiro deles é a segurança da 
comunicação e a transação entre os 
nós da rede de blockchain. A opera-
ção deve estar registrada em todos os 
nós dos bancos e ser criptografada. 
Além de que as chaves privadas, para 
validar e realizar a proteção dos nós, 
evitam o surgimento dos chamados 
“nós piratas”.

Outro pilar importante é a custó-
dia do token, que deve estar em um 
local seguro com acesso exclusivo, 
sendo o maior ponto de atenção, pois 
é necessário ter o controle de onde 

está, para que garanta a exclusividade 
no acesso. E atualmente, os bancos já 
possuem essa estrutura. 

Ainda não chegamos na fase pi-
loto, mas uma questão adicional 
é o sigilo de quem está fazendo a 
transação, pois essas questões são 
complexas do ponto de vista de 
negócio e em relação à Lei Geral 
de Proteção de Dados (LGPD), que 
rege sobre a privacidade das ope-
rações entre empresas e pessoas.

Caso atenda a esses requisitos, 
podemos afirmar que a moeda 
digital brasileira será mais segura 
que o dinheiro tradicional, pois 
terá mais rastreabilidade e pode-
rá mitigar diversos tipos de ações 
criminosas, que normalmente 
acontecem com a utilização do di-
nheiro físico.

A rescisão indireta do contrato 
de trabalho, também conhecida 
como “justa causa do emprega-
dor”, é uma situação prevista no 
art. 483,da CLT, que demonstra al-
gumas situações em que o empre-
gado pode requerer o término do 
contrato de trabalho devido a uma 
falta grave cometida pelo empre-
gador, que configure uma quebra 
de confiança e inviabilize a conti-
nuidade da relação empregatícia.

Grande parte dos empregados 
não sabem dessa possibilidade de 
rescisão do contrato de trabalho, 
pois a justa causa aplicada pelo 
empregador ao empregado é mui-
to mais conhecida. Contudo, o 
contrário também ocorre, embora 

possa parecer incomum, pois mui-
tas vezes as atitudes do emprega-
dor impossibilitam a continuidade 
da relação de emprego.

O art. 483, da CLT, como dito 
acima, traz algumas hipóteses em 
que o empregado poderá consi-
derar rescindido o seu contrato 
e pleitear a devida indenização, 
sendo elas: a) for exigidos serviços 
superiores às suas forças, defesos 
por lei, contrários aos bons costu-
mes, ou alheios ao contrato; b) for 
tratado pelo empregador ou por 
seus superiores hierárquicos com 
rigor excessivo; c) correr perigo 
manifesto de mal considerável; 
d) não cumprir o empregador as 
obrigações do contrato; e) praticar 

o empregador ou seus prepostos, 
contra ele ou pessoas de sua famí-
lia, ato lesivo da honra e boa fama; 
f ) o empregador ou seus prepos-
tos ofenderem-no fisicamente, 
salvo em caso de legítima defesa, 
própria ou de outrem; e g) o em-
pregador reduzir o seu trabalho, 
sendo este por peça ou tarefa, de 
forma a afetar sensivelmente a im-
portância dos salários.

A jurisprudência trabalhista, 
em sua maioria, tem o entendi-
mento de que nas situações abai-
xo são possíveis também a confi-
guração da rescisão indireta do 
contrato, como por exemplo: a) 
atraso ou falta de pagamento de 
salários de forma reiterada; b) falta 

de recolhimento de FGTS de forma 
reiterada; c) ambiente de trabalho 
prejudicial à saúde do emprega-
do, como a falta de observância 
das condições de saúde, seguran-
ça e higiene; d) Assédio moral ou 
sexual; e) Alterações unilaterais 
prejudiciais ao empregado, entre 
outros. Importante pontuar que o 
ônus da prova no caso da rescisão 
indireta é do reclamante, confor-
me art. 818, I, da CLT.

Para que a rescisão indireta seja 
válida, é necessário que o empre-
gado comunique formalmente o 
empregador sobre a falta grave co-
metida, dando-lhe um prazo razo-
ável para corrigir a situação. Se o 
empregador não tomar as medidas 

necessárias para resolver o pro-
blema, o empregado pode então 
solicitar a rescisão indireta do seu 
contrato na Justiça do Trabalho. 
Recomenda-se ainda que o empre-
gado encaminhe um telegrama ao 
empregador, informando sobre a 
rescisão indireta do contrato, bem 
como mensagem por e-mail e ain-
da por whatsapp.

Caso reconhecida a rescisão 
indireta do contrato de trabalho, 
serão devidas as verbas rescisórias 
ao empregado, como se tivesse 
sido mandado embora sem justa 
causa, ou seja, serão devidos: aviso 
prévio, 13º salário proporcional, 
férias proporcionais + ⅓, saldo 
de salário, FGTS + multa de 40%, 

liberação das guias para saque do 
FGTS e Seguro-Desemprego.

Para as empresas, é importante 
que observem sempre os direitos 
trabalhistas dos empregados, e 
mantenham canais de comunica-
ção eficientes para qualquer de-
núncia ou reclamação, tudo para 
manter um ambiente de trabalho 
saudável e ainda, minimizar os ris-
cos de uma ação trabalhista contra 
a empresa.

Lembrando que é importante 
buscar a orientação de um advo-
gado especializado em direito do 
trabalho para avaliar cada caso in-
dividualmente, pois a aplicação da 
rescisão indireta demanda provas 
e conhecimento legal.

A eleição do deputado Javier 
Gerardo Milei para a presidência 
da Argentina, oficializada nas urnas 
no último domingo (19), tem forte 
simbologia. Economista por for-
mação, ele conquistou quase 56% 
dos votos, contra 44% do peronista 
Sergio Massa. O resultado da elei-
ção indica uma abrupta guinada à 
direita, dentro do país que observa 
índices expressivos de pobreza e 
desigualdades. O mesmo movimen-
to é observado em outras localida-
des da América Latina.

Países como, por exemplo, 
Guatemala, Equador, Paraguai e 
Uruguai formam ilhas de direita 

dentro de um oceano de governos 
com ideologias esquerdistas no 
mapa político da América Latina. O 
Brasil também teve seu momento 
de aposta na direita radical com a 
eleição de Jair Bolsonaro, que por 
muito pouco não conquistou a ree-
leição na disputa contra o atual pre-
sidente, Luis Inácio Lula da Silva.

Mais da metade da população ar-
gentina depende de algum tipo de 
benefício social do governo, mas, 
ainda assim, pesquisa realizada 
pela Universidade de San Andrés, 
em julho de 2022, mostrou que, à 
época, o índice de reprovação do 
presidente Alberto Fernández era 

de 75%. Com ideias ultraliberais 
e pouca base política, Javier Milei 
conquistou um eleitorado cansado 
da esquerda e especialmente cas-
tigado pelas altas taxas de inflação 
no país, que em outubro chegou ao 
índice de 142% no acumulado de 
12 meses.

Teria então a eleição de Javier 
Milei sido meramente reflexo da 
rejeição ao peronismo? Ou efetiva-
mente os argentinos estão de acor-
do com as mudanças radicais pro-
postas pelo presidente eleito? Entre 
elas estão, por exemplo, a dolariza-
ção da economia, o fim do Banco 
Central, corte expressivo de gastos 

públicos e privatização de serviços 
essenciais, além da saída da Argen-
tina do Mercosul. Esta última, caso 
efetivamente se concretize, trará 
reflexos para toda a América Latina, 
em especial para o Brasil.

Um corte, ainda que parcial, 
no amplo histórico de relações 
políticas e econômicas entre Ar-
gentina e Brasil pode ter reflexos 
importantes na economia local. 
Juntamente com China e Estados 
Unidos, a Argentina é um de nos-
sos principais parceiros comer-
ciais, representando grande parte 
da exportação da soja brasileira. 
Mas o fato é que, ainda que en-

contre aprovação popular, essa 
medida tem pouca aplicabilidade 
na prática e pode acabar sendo 
ainda mais desastrosa para a fra-
gilizada economia da própria Ar-
gentina.

Aliás, a pergunta que o mun-
do todo se faz nesse momento é 
se as propostas de Milei são efe-
tivamente tão aplicáveis quanto 
polêmicas.

Sem experiência na adminis-
tração pública e com pouca base 
política, ele tomará posse no dia 
10 de dezembro, mas terá de en-
frentar desafios diversos para con-
seguir governar minimamente. En-

tre os principais obstáculos que já 
se apresentam estão o fato de ele 
não ter maioria no Congresso e os 
futuros embates com a oposição 
peronista, que tem forte poder de 
mobilização de sindicatos e das mi-
litâncias de esquerda.

“Os argentinos escolheram ou-
tro caminho”, disse Javier Milei logo 
após a vitória. Resta saber como ele 
fará a condução da nova rota. O 
momento exige cautela para uma 
transição inteligente, mas o povo 
argentino tem pressa, com 40% dos 
46 milhões de habitantes vivendo 
na faixa da pobreza. O novo presi-
dente tem muito a provar.

As pessoas são o ativo que toda 
empresa tem em comum. É preci-
so captá-las, contratá-las e retê-las. 
Não é processo simples, entretan-
to, uma “má” contratação, como 
um fraudador em cargos críticos ou 
uma alta taxa de rotatividade, pode 
vulnerabilizar o negócio a diversos 
riscos. Assim, uma ação pontual da 
gestão de pessoas pode se trans-
formar em um ciclo que motive as 
demissões, onerando desnecessa-
riamente a companhia.

Tal cenário se confirma quando 
analisamos os números de merca-
do. De acordo com uma pesqui-
sa da Robert Half, com dados do 
Cadastro Geral de Empregados e 
Desempregados (CAGED), o Bra-
sil registrou 56% de aumento no 

turnover no final do ano passado, 
colocando o país como a região de 
maior rotatividade de pessoal se 
comparado ao restante do mundo.

Os custos do fluxo de entrada 
e saída de funcionários ainda não 
foram estimados, mas ao analisar 
os prejuízos financeiros, também 
devemos acrescentar os prejuízos 
organizacionais, como tempo in-
vestido em treinamentos, equipes 
disfuncionais, demissões silencio-
sas e uma série de consequências 
convertidas em negativos nas plani-
lhas administrativas.

Há uma variação setorial para 
os índices de demissão e esses são 
multifatoriais, mas vale ressaltar 
que a incompatibilidade cultural 
consta como uma das principais 

razões - e o contrário é verdadeiro! 
Quando há fit cultural, o tempo de 
permanência na empresa tende a 
aumentar. Tal aspecto frequente-
mente escapa aos três pilares ana-
lisados em uma contratação, que 
são conhecimentos, experiências e 
competências.

A questão que surge é: por que 
ainda há tantas demissões se os pro-
cessos seletivos, a fim de selecionar 
o profissional mais completo para 
a vaga, são tão responsivos? A res-
posta é que essas avaliações ainda 
são muito convencionais, focando 
apenas nos tradicionais três pila-
res. Por isso, o teste de integridade 
tem assumido uma função extra no 
recrutamento, fundando o quarto 
pilar da boa contratação.

A análise de integridade reduz 
o risco de contratar perfis predató-
rios, ou seja, aqueles de alta flexi-
bilidade moral e com tendência a 
comportamentos antiéticos. Consi-
derando que 85% dos profissionais 
que cometem fraudes têm com-
portamentos de risco detectáveis, 
segundo a Association of Certified 
Fraud Examiners (ACFE), a aplica-
ção de um teste de integridade é 
indispensável.

O mercado tem se atentado a 
isso. De acordo com a Business 
Ethics Survey, da Harris Poll, 78% 
de líderes corporativos afirmaram 
que a integridade ética e a confiabi-
lidade são as qualidades principais 
que devem ser avaliadas em uma 
contratação. A tendência é promis-

sora, afinal, companhias com cultu-
ra ética, voltada à integridade, têm 
uma probabilidade quase cinco ve-
zes maior de experimentar melho-
rias em relação ao comportamento 
de seus funcionários, segundo a 
The Global Business Ethics Survey, 
desenvolvida pela ECI. Da mesma 
forma, é notável que os candidatos 
estejam priorizando o entendimen-
to da cultura do contratante antes 
de aceitar uma oferta.

Além de identificar perfis preda-
tórios, a eficácia do teste é repor-
tada em predizer performance em 
trabalhos tradicionais e ocorrências 
de acidentes de trabalho em setores 
da indústria. Seguindo a ordem do 
dia, a maior potencialidade na apli-
cação do teste de integridade tem 

sido verificar se há alinhamento de 
propósitos e valores entre o candi-
dato e a cultura organizacional da 
empresa, integrando as estratégias 
de governança.

Em suma, a preocupação cres-
cente com a governança e o com-
pliance, em termos gerais, tem 
reestruturado políticas internas e 
condições organizacionais. Nesse 
sentido, aplicar adequadamente o 
4º pilar da boa contratação reduz 
as taxas de turnover, aumenta a 
compatibilidade cultural e a reten-
ção de pessoas, além de promover 
o “futuro da contratação”: recrutar 
times de alta performance que con-
tribuam à cultura organizacional 
ética e à imagem reputacional das 
companhias.
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Emendas de Carlos Viana irão asfaltar 
ruas e avenidas de 18 cidades do NM

Montes Claros cobra vara criminal 
especializada em violência doméstica

Bastidores políticos mostra Délio atacando 
prefeitura e PT dividido

Promotora atualiza dados da violência doméstica
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O Consórcio Intermunicipal Multi-
finalitário da Área Mineira da Sudene 
(Cimams) e Caixa Econômica Federal 
assinaram, nesta terça-feira (21), o 
contrato de repasse de pavimentação 
asfáltica. Os recursos para as obras em 
ruas e avenidas foram enviados pelo 
senador Carlos Viana (Podemos-MG), 
em parceria com o deputado estadual 
Arlen Santiago.

São R$ 5,5 milhões para obras em 
18 cidades da região. Para o senador 
mineiro, o Norte de Minas, atualmen-
te, é uma região que merece todo esse 
reconhecimento. “Hoje nós temos uma 
nova região, mais desenvolvida, mais 
valorizada, gerando renda e emprego. 
Muito diferente da época em que estava 
em campanha. Fico muito feliz em par-
ticipar ativamente do avanço da região 
e vamos avançar mais”, comemorou 
Carlos Viana. 

As cidades beneficiadas com os re-
cursos para asfaltamento são: Pirapora, 
Várzea da Palma, Salinas, Cachoeira de 
Pajeú, Grão Mogol, São João do Paraí-
so, Brasilândia de Minas, Catuti, Curral 
de Dentro, Gameleiras, Fruta de Leite, 
Espinosa, Ubaí, Padre Carvalho, Pai Pe-
dro, Mamonas, Itacarambi e Patis.

Os recursos específicos serão usa-
dos para aquisição de maquinário, 
como tratores, implementos agrícolas, 
motoniveladoras, caminhões e retroes-
cavadeiras, para a realização das obras 
de asfaltamento e para arrumação de 
calçadas e avenidas.

Outros recursos do senador Carlos 
Viana foram enviados ao Consórcio que 
serão usados para o tratamento correto 
dos resíduos sólidos, para o abasteci-
mento de água, para o incremento na 
agricultura, entre outras importantes 
áreas.

Durante o evento do repasse entre 
Consórcio e o Banco, o senador pa-
rabenizou o presidente do Cimams, 
Valmir Morais de Sá, e o presidente da 
Amams, José Nilson de Sá pelos traba-
lhos realizados no desenvolvimento 
dos municípios. 

Por fim, Viana lembrou que foi o 
responsável por aumentar os valores 
repassados da Sudene aos municípios 
de Minas Gerais. “Em 2019, fui o único 
parlamentar a participar do encontro 
na Superintendência e lá consegui au-
mentar de R$ 900 milhões para R$ 1,2 
bilhão os recursos para os nossos muni-
cípios”, disse o senador.

A instalação de uma vara criminal 
especializada em violência doméstica 
e familiar contra a mulher em Mon-
tes Claros, o funcionamento 24 ho-
ras da Delegacia de Crimes Contra a 
Mulher, a criação de uma companhia 
da Polícia Militar dedicada ao patru-
lhamento de prevenção à violência 
doméstica. Essas foram algumas das 
reivindicações apresentadas na audi-
ência pública da Comissão de Defesa 
dos Direitos da Mulher realizada na 
tarde de sexta-feira (17/11/23), no 
plenário da Câmara de Vereadores 
de Montes Claros. Participantes de-
fenderam, ainda, a criação de um 
centro de referência de atendimento 
à mulher (Cram) com atuação regio-
nal e, de preferência, integrado aos 
demais instrumentos de proteção.

A audiência atendeu a requeri-
mento da deputada Leninha (PT), 
vice-presidente da Assembleia Le-
gislativa de Minas Gerais (ALMG), 
e foi coordenada pela deputada 
Macaé Evaristo, também do PT, que 
também integra o colegiado. O obje-
tivo inicial do encontro era debater 
estratégias para dar mais efetividade 

às medidas protetivas de combate à 
violência contra as mulheres no Nor-
te de Minas, mas a discussão foi mui-
to além, reforçando, por exemplo, 
como são fundamentais medidas de 
alcance mais estrutural como uma 
maior participação das mulheres na 
política e nos espaços de poder.

Também foram destacados no de-
bate: a importância da instalação de 
Procuradorias da Mulher em todas 
as esferas do Poder Legislativo; de 
se garantir mais recursos em pesqui-
sas no meio acadêmico, sobre o que 
seria essa “epidemia” de violência 
doméstica e assim balizar políticas 
públicas mais efetivas; e, ainda, de 
levar conhecimento aos meninos, 
desde o ensino fundamental, sobre 
como lidar com questões de gêne-
ro quebrando a cultura da domina-
ção masculina.

Leninha anunciou na audiência 
que vai se reunir no dia 28 com o 
presidente do Tribunal de Justiça 
de Minas Gerais (TJMG), desem-
bargador José Arthur de Carvalho 
Pereira Filho, para tratar da insta-
lação de vara especializada no mu-

nicípio.
“A defesa das mulheres não tem 

ideologia, não tem partido, é um 
desafio de todos. Sou porta-voz de 
um projeto do bem viver em que 
cabe todo mundo, só não cabe a 
violência, o racismo ou qualquer 
outra forma de preconceito. Preci-
samos acordar todos os dias com 
o objetivo de tentar fazer o melhor 
para nossas vidas e para as outras 
pessoas.”

Já Macaé Evaristo lembrou a 
necessidade de garantir maior am-
paro às mulheres para que elas se 
sintam seguras para romper o véu 
de silêncio que cerca o problema. 
“Na maioria dos casos, a violência 
contra a mulher acontece dentro 
de casa, é alguém bem conhecido 
da vítima”, pontuou. Sobre todas as 
demandas apresentadas na audiên-
cia em Montes Claros, assim como 
Leninha ela prometeu o empenho 
do Parlamento mineiro e, mais ob-
jetivamente, da Comissão dos Direi-
tos da Mulher, que deve aprovar re-
querimentos para viabilizá-las já nas 
próximas reuniões do colegiado.

Coube à promotora Patrícia Ha-
bkouk, coordenadora do Centro de 
Apoio Operacional às Promotorias 
de Justiça de Combate à Violência 
Doméstica e Familiar contra a Mu-
lher, traçar na sua apresentação um 
panorama atualizado do problema 
no Estado e no Norte de Minas e 
sintetizar o que precisa ser feito, 
chamando atenção ainda para a 
subnotificação dos casos, consenso 
entre quem se dedica ao tema.

Ela apresentou dados da Secre-
taria de Estado de Justiça e Segu-
rança Pública (Sejusp) dando conta 
de 141.164 ocorrências de violência 
doméstica e familiar no ano passa-
do, o que aponta uma leve tendên-
cia de queda ano a ano desde 2016, 

apesar do pico de 150.972 casos em 
2019. De janeiro a junho de 2023, 
foram 73.931 vítimas, o que projeta 
um número estável para este ano.

Paralelamente, foram 193 femi-
nicídios tentados e 172 consuma-
dos no ano passado. De janeiro a 
junho, esses números são 72 e 79 
respectivamente. A chamada Região 
Integrada de Segurança Pública de 
Montes Claros (Risp) seria portanto 
responsável por 2% dos episódios 
de violência no Estado e de 6% dos 
feminicídios. Segundo ela, mesmo 
em termos absolutos, não dá para 
comemorar.

A promotora aconselha que, ao 
avaliar números, se questione sem-
pre eles representam menos vio-

lência ou dificuldade de acesso aos 
mecanismos de denúncia, acolhi-
mento e proteção. “E nós só medi-
mos somente violência decorrente 
de violência doméstica, não medi-
mos, por exemplo, crimes de ódio 
contra as mulheres”, acrescenta.

“Todos os dias uma mulher so-
fre um atentado contra sua vida 
em Minas Gerais. E isso mostra só 
as mulheres que fazem boletim de 
ocorrência, sendo que uma parcela 
substancial não faz.

E, na raiz do problema, segundo 
ela, vale lembrar que o Brasil é um 
país em que as mulheres ainda não 
ocupam os espaços de poder de 
forma proporcional a sua participa-
ção na sociedade, já que são mais 

da metade da população. 
Do ponto de vista prático, se-

gundo ela, uma vara especializada 
neste tipo de crime, conforme lem-
brado na audiência, garante mais 
efetividade na aplicação da justiça, 
enquanto a patrulha de prevenção 
à violência doméstica da PM garan-
tiria mais controle e eficácia das me-
didas protetivas. 

“Não é simples dar mais segu-
rança às mulheres e às meninas 
desse País. Garantir a elas uma vida 
sem violência é um desafio muito 
grande. Para começar é preciso for-
talecer políticas públicas, implantar 
cada vez mais serviços especializa-
dos e sobretudo entender a reali-
dade em que cada uma delas vive”, 

conclui a promotora
Ação em rede consegue ir além 

da atuação do poder público E en-
quanto o problema ainda disputa 
prioridade na agenda pública, resta 
a sociedade civil se mobilizar, con-
forme relata a psicóloga do Cram 
de Montes Claros, J’Asmily Araújo 
Paiva.

Ela decidiu ir além da sua atu-
ação diária no atendimento a mu-
lheres vítimas de violência e, desde 
2018, atua como coordenadora da 
Rede de Enfrentamento a Violên-
cia contra as Mulheres de Montes 
Claros (Revicom), que reúne ins-
tituições governamentais e não 
governamentais com o mesmo ob-
jetivo. “Do nosso incômodo surgiu 

um protocolo e um fluxo de aten-
dimento a essas mulheres e hoje 
temos uma rede consolidada que 
sabe bem os desafios que ainda tem 
para avançar”, relata. Nesse senti-
do, a Revicom já realizou neste ano 
37 pré-conferências, em dez muni-
cípios da região, com a escuta sobre 
todas as matizes do problema de 
969 mulheres, número que ainda 
vai aumentar, segundo ela.

Um relatório preliminar foi 
entregue as deputadas Leninha e 
Macaé na audiência da Comissão 
das Mulheres em Montes Claros e, 
nos próximos dias 23 e 24, na Uni-
montes, acontecerá a Conferencia 
Regional da Revicom. (GIRLENO 
ALENCAR)

Os bastidores políticos de 
Montes Claros foram agitados 
nos últimos dias com a mexida no 
xadrez político. Durante audiên-
cia pública sobre a situação dos 
moradores de ruas, o jornalista 
e pré-candidato a prefeito, Délio 
Pinheiro, suplente de deputado 
federal pelo PDT, usou a tribu-
na para criticar a administração 
municipal do prefeito Humberto 

Souto. Ele lembrou que as pro-
fessoras das escolas conveniadas 
de Montes Claros somente rece-
beram os salários em maio, por 
falta de convênio com a Prefeitu-
ra. Citou que as pessoas não são 
prioridade para esta administra-
ção municipal que entrara para 
a história como responsável pelo 
fechamento do restaurante popu-
lar da cidade e que em fevereiro 

tomara posse na câmara dos de-
putados e lutara para reabrir o 
restaurante popular. O curioso é 
que o prédio do restaurante po-
pular esta sendo reformado para 
abrigar equipamentos de saúde.

Por outro lado, muitos petistas 
de Montes Claros estão incomo-
dados com o silêncio do parti-
do na cidade, se queixam que o 
deputado federal Paulo Guedes, 

pré-candidato do partido a pre-
feito, tem priorizado cumprir 
agenda no Norte de Minas. A 
assessoria do deputado garante 
que a partir de dezembro ele fo-
cara Montes Claros. Tem também 
o problema do vereador Marlus 
Mendes, do partido, que está na 
base de sustentação do prefeito 
Humberto Souto. Uma ala do PT 
até pediu a expulsão dele do par-

tido, alegando que na campanha 
presidencial não apoiou aberta-
mente a campanha de Lula. O mo-
vimento de expulsão foi suspenso 
por interferência do deputado 
Paulo Guedes.

Para acirrar ainda mais os âni-
mos no PT, a deputada Leninha, 
que tem o nome sempre cogitado 
para as eleições de 2024, cumpriu 
extensa agenda em Montes Cla-

ros, participando das audiências 
públicas da Assembleia Legislativa 
sobre esportes e mulher, e inclu-
sive recebendo o título de cida-
dania em Montes Claros. Ela foi 
candidata a prefeita nas eleições 
de 2016 e 2020 e curiosamente, 
analistas políticos espalharam nas 
redes sociais que ela deverá ser a 
candidata do PT nas eleições de 
2024. (GA)
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Norte-mineira tem nome indicado 
para o TRE-MG

Prefeitura de Ibiaí 
promove caminhada 
de inclusão em prol 
da saúde

Barragem de Janaúba está com 58% da sua 
capacidade

Pirapora abre 
concurso para 15 vagas 
de guarda municipal
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Dois centímetros de água a me-
nos. Isso foi o que aconteceu na 
barragem do Bico da Pedra nessa 
segunda-feira (20), em relação ao 
dia anterior. Neste mês já houve 
redução de 19 centímetros no ar-
mazenamento de água na represa 
situada no município de Janaúba, 
na região da Serra Geral.

Apesar dessa perda de água em 
três semanas, a barragem do rio 
Gorutuba estaria hoje com mais 
água do que no dia 20 de novem-
bro de 2022. Relatório do Distrito 
de Irrigação do Gorutuba (DIG), 
que monitora o volume diário de 
água na represa, aponta que nes-
sa segunda-feira, dia 20, teriam 50 
centímetros ou meio metro de água 
a mais numa comparação a um ano 
atrás.

Ainda conforme o DIG, a bar-
ragem que fica em torno de cinco 
quilômetros antes das cidades de 
Janaúba e de Nova Porteirinha, es-
taria nessa segunda-feira com 58% 
da sua capacidade de armazena-

mento o que corresponde a um 
volume de 290,89 hectômetros cú-
bicos de água ou então 290 milhões 
de metros cúbicos de água (290 bi-
lhões de litros).

No período de 1º de outubro até 
ontem, dia 20 de novembro, houve 
uma recarga de dois centímetros de 
água na represa gorutubana e uso 
de 65 centímetros de água. Para 
ficar cheia, a barragem do Bico da 
Pedra precisaria de uma recarga em 
seu nível de 6,41 metros de água.

Choveu no final de semana

Nesse último final de semana 
choveu nas cidades de Janaúba e de 
Nova Porteirinha. De acordo com o 
Instituto Nacional de Meteorologia, 
foram 10,4 milímetros entre 23h de 
sábado, dia 18 de novembro, e uma 
hora da madrugada de domingo. 
Pelo menos 90% desse índice plu-
viométrico foi no final da noite de 
sábado. (OLIVEIRA JÚNIOR – Cola-
borador)

A Prefeitura de Pirapora abriu o 
concurso público para 15 vagas na 
Guarda Municipal sendo 10 con-
vencionais, três femininas e duas 
para deficientes, com salario de R$ 
2.068,68. As provas serão aplicadas 
pela Fadenor, vinculada a Unimontes. 
O Cronograma do Concurso terá pro-
vas de múltipla escolha, de caráter eli-
minatório e classificatório e prova de 
aptidão física, de caráter eliminatório 
e classificatório e exame médico espe-
cífico, de caráter eliminatório e inves-
tigação social, de caráter eliminatório.

As inscrições serão abertas de 25 
de janeiro a 29 de fevereiro de 2024, 
as provas de múltipla escolha em 7 
de abril, as provas físicas nos dias 18 
e 19 de maio, as provas psicológicas 
são de 15 a 22 de julho. O resultado 
final será dia 20 de dezembro e os 
aprovados contratados em 2025. O 

curso de formação de caráter elimina-
tório e classificatório. Os candidatos 
nomeados serão lotados na Guarda 
Civil Municipal de Pirapora.

A prova de conteúdo objetivo, 
cujo programa constará, obrigatoria-
mente, língua portuguesa, noções de 
direitos humanos, noções de direito 
e conhecimentos gerais, sem preju-
ízo de outros conteúdos, de caráter 
eliminatório e classificatório; Provas 
de aptidão física, de caráter elimina-
tório e classificatório; Comprovação 
da boa conduta na vida privada, efe-
tuada através de investigação social 
e comportamental, de caráter elimi-
natório; Avaliação psicológica espe-
cífica para adaptação às funções do 
cargo, de caráter eliminatório; Exa-
me médico específico para o cargo, 
incluindo toxicológica, de caráter 
eliminatório. (GA)

A Prefeitura de Ibiaí através 
da Secretaria Municipal de Saú-
de promoveu uma grande ‘Cami-
nhada em prol da Saúde’. A con-
centração aconteceu na sede da 
Secretaria de Saúde rumo à orla 
fluvial do município. O evento 
abordou campanhas importan-

tes e contou com a presença da 
população ibiaiense. 

Contamos ainda com a par-
ticipação de palestrantes que 
apresentaram ao público, pa-
lestras sobre a prevenção dos 
cânceres de mama e de próstata, 
além de inclusão e serviços re-

alizados pela Secretaria de Saú-
de. Após as palestras aconteceu 
um bingo da saúde e sorteio de 
brindes. Para finalizar essa noi-
te incrível o cantor Tutu Ramos 
realizou um grande show para 
alegrar ainda mais o público 
presente.
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O A montes-clarense Beatriz Coe-
lho Morais de Sá teve o seu nome 
indicado da lista tríplice para eleição 
de juiz efetivo do Tribunal Regional 
Eleitoral de Minas Gerais (TRE-
-MG), classe jurista, indicados pela 
Ordem dos Advogados de Minas 
Gerais (OAB-Minas). O presidente 
do Tribunal de Justiça de Minas Ge-
rais, desembargador José Arthur de 
Carvalho Pereira Filho, conduziu na 
segunda-feira (20) a votação do Tri-
bunal Pleno para formação da lista 
tríplice para eleição de juiz efetivo 
do Tribunal Regional Eleitoral de 
Minas Gerais (TRE-MG), classe juris-
ta, indicados pela Ordem dos Advo-
gados de Minas Gerais (OAB-Minas).  
Aproximadamente 140 desembarga-
dores compareceram à sessão.

O Norte de Minas já tem a mi-
nistra Edilene lobo, de Taiobeiras, 
como ministra do TSE. Os mais vo-
tados, entre 13 candidatos, foram 
os advogados Antônio Augusto Mes-
quita Fonte Boa, Beatriz Coelho 
Morais de Sá e Vinícius Diniz Mon-
teiro de Barros. A lista tríplice será 
encaminhada para o Tribunal Supe-
rior Eleitoral (TSE) para validação 
e, em seguida, para escolha do pre-
sidente Luiz Inácio Lula da Silva.

DEMOCRACIA

O presidente José Arthur Filho 
classificou o processo de votação 
extremamente positivo, pois mostra 
que a democracia impera na Corte 
Mineira. “Inicialmente, fiz questão de 

me reunir com todos os candidatos, 
de forma isonômica, para melhor 
conhecê-los. Com a votação, foi 
formada a lista com os três candi-
datos mais votados à vaga de juiz 
efetivo do TRE-MG”, frisou o pre-
sidente.

O candidato Antônio Augusto 
Mesquita Fonte Boa considerou 
uma honra participar do processo 
e ser um dos três mais votados para 
compor a lista. “Foi o reconheci-
mento a um profissional que está 
na advocacia há mais de 36 anos. 
A disputa foi transparente e todos 
os candidatos agiram com muita 
ética. Agora é aguardar a possível 
nomeação por parte do presidente 
da República”, observou Fonte Boa. 
(GIRLENO ALENCAR)
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    CADASTRO ESCOLAR

HAT, Codanorte e 
secretários de saúde da 
região avaliam parcerias

Prefeitura anuncia concurso 
público, passe-livre estudantil e 
contratação de 50 pediatras

Continuam abertas as inscrições 
no sistema municipal para o ano 
letivo de 2024

Montes Claros, terça-feira, 18.7.2023
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Município vai adquirir 
detectores de metal para 
equipar escolas da rede pública

Mais 27 aprovados para o cargo 
de agente comunitário de Saúde 
são convocados 

Prefeitura autoriza a pavimentação 
de ruas em São Pedro da Garça
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SEE abre campanha para 
escolas formarem novas 
turmas para o Reforço Escolar

Programa de Pós-Graduação 
do ICA/ UFMG abre vagas 
para doutorado

MEC divulga nesta segunda-feira 
lista de espera do Sisu

IMPORTAÇÕES GERAM APREENSÃO NOS PRODUTORES

As crescentes importações de leite, principalmente em pó, vindas da Argen-
tina e do Uruguai estão prejudicando severamente a pecuária leiteira de Minas 
Gerais e do Brasil. Com a maior oferta do produto, os preços no campo estão 
em queda. Representantes da cadeia produtiva em conjunto com entidades do 
governo estadual irão elaborar um documento solicitando ações do governo 
federal para resolver a situação. De acordo com o presidente da Comissão de 
Pecuária de Leite do Sistema Faemg/Senar, Jonadan Ma, os volumes importados 
estão batendo recordes e já representam cerca de 10% da produção nacional de 
leite. (Diário do Comércio – Belo Horizonte)

https://diariodocomercio.com.br/agronegocio/importacoes-de-leite-em-po-
-geram-apreensao-nos-produtores-de-mg/

 
MUDANÇA DE GÊNEROS É ALTA EM UBERLÂNDIA

Uberlândia foi a cidade que mais registrou pedidos de mudança de gênero 
em todo o Estado de Minas Gerais, nos últimos cinco anos. De acordo com um 
levantamento feito pela Central de Informações do Registro Civil (CRC Nacio-
nal), de janeiro de 2018 a 30 de junho de 2023, foram 192 solicitações efetivadas 
no cartório de registro civil do município, além de outras 11 alterações de nome, 
totalizando 203 procedimentos. A capital Belo Horizonte aparece na segunda 
posição do ranking, com 146 alterações. Já em Uberlândia, foram 98 alterações 
de gênero (do masculino para o feminino) e outras 94 do sexo feminino para o 
masculino. (Diário de Uberlândia – Uberlândia)

https://diariodeuberlandia.com.br/noticia/33952/uberlandia-e-a-cidade-
-que-mais-realiza-mudanca-de-generos-em-minas)

 
EXPOAGRO-GV ESPERA 200 MIL PESSOAS

A 52ª Exposição Agropecuária de Governador Valadares (Expoagro-GV) teve 
início oficialmente no último final de semana e prossegue até o dia 17 e a expec-
tativa é de que esta seja uma das maiores exposições realizadas nos últimos anos. 
De acordo com o presidente da União Ruralista Rio Doce, Marcelo Teixeira, os 
resultados serão fruto de muito trabalho. “Trabalhamos praticamente um ano. 
Desde que a última edição acabou, já começamos a preparar esta e agora, com 
toda a estrutura pronta, já é possível ver a magnitude deste evento. A expectativa 
é a melhor possível para superarmos a Expoagro de 2022 e, pelo que estou 
vendo, vamos conseguir, se Deus quiser”, afirmou. (Diário do RioCoce – Gover-
nador Valadares)

https://drd.com.br/comeca-oficialmente-a-52a-expoagro-gv-evento-deve-re-
ceber-mais-de-200-mil-pessoas/

 
ESTATUTO DOS SERVIDORES RETIRADO DA CÂMARA

Em resposta às preocupações e inseguranças dos servidores municipais em 
relação ao projeto do novo estatuto dos servidores, a Prefeitura de Poços de 
Caldas em entendimento com a presidente do Sindicato dos Servidores Marieta 
Carneiro, juntamente com o presidente da Câmara Municipal, Douglas, em bus-
ca de garantir mais segurança e tranquilidade para todos os servidores, chegou-
-se a um consenso: o projeto será retirado temporariamente e, em seguida, será 
reapresentado para votação em uma reunião extraordinária, junto ao plano de 
cargos e salários. ( Jornal Mantiqueira – Poços de Caldas)

https://www.jornalmantiqueira.com.br/2023/07/08/prefeitura-anuncia-reti-
rada-temporaria-do-projeto-do-novo-estatuto-dos-servidores/

 

SESURB REALIZA INVENTÁRIO EM CEMITÉRIOS

A Secretaria de Serviços Urbanos e Obras (Sesurb) da Prefeitura de Uberaba 
realiza, desde 2022, inventário dos cemitérios São João Batista, Medalha Mila-
grosa e o Bom Pastor, no bairro rural de Ponte Alta, com a finalidade de detectar 
as situações de abandono, falta de conservação, manutenção e irregularidade de 
documentação. Como resultado desse inventário, a pasta notificará os concessio-
nários para regularização. De acordo com a assessora Jurídica da Sesurb, Thaísa 
Meneghello Esselin e Oliveira, o objetivo é detectar irregularidades, como a falta 
de manutenção do túmulo; nome dos sepultados; falta do termo de concessão; 
abandono; dentre outros. ( Jornal de Uberaba – Uberaba)

https://www.jornaldeuberaba.com.br/noticia/58281/sesurb-realiza-inven-
tario-em-cemiterios-de-uberaba-para-detectar-irregularidades

 
38.423 FAMÍLIAS EM EXTREMA POBREZA EM SL

A população de Sete Lagoas chegou a 227.360 pessoas no Censo de 2022, o 
que representa um aumento de 6,13% em comparação com o Censo de 2010. 
Deste total, de acordo com a Secretaria Municipal de Assistência Social e Direitos 
Humanos, 28.905 famílias – que representa um universo de 70.440 pessoas – 
estão cadastradas no município e dependem de programas assistenciais para so-
breviverem. De acordo com Luciene Chaves, Secretaria Municipal de Assistência 
Social e Direitos Humanos, dentre essas 70.440 pessoas, 38.423 indivíduos – o 
que representa 15.481 famílias – vivem em situação de pobreza e extrema po-
breza e recebem até R$ 218 mensais. Em números percentuais, 15.481 famílias 
em situação de miséria representa quase 17% da população total de Sete Lagoas. 
( Jornal Sete Dias – Sete Alagoas)

http://www.setedias.com.br/noticia/manchete/53/sete-lagoas-tem-38423-fa-
milias-vivendo-em-situacao-de-extrema-pobreza/29816)

 

MERCADO DO PRODUTOR VAI CUSTAR R$ 18,3 MILHÕES

O Novo Mercado do Produtor de Varginha vai custar R$ 18,3 milhões e será 
construído pela Wizzer Incorporadora e Construtora Ltda., empresa vencedora 
da licitação. O contrato para a execução de serviços foi assinado pelo prefeito 
Vérdi Lúcio Melo (Avante), na quinta-feira, 6. O espaço mais moderno será lo-
calizado entre avenida José Gomes Oliveira com a rua Orminda Vasconcelos. O 
prazo estabelecido para a execução da obra é de 12 meses contados a partir da 
data do recebimento da Ordem de Serviço, que será expedida pela Secretaria 
Municipal de Obras e Serviços Urbanos. (Gazeta de Varginha – Varginha)

https://www.gazetadevarginha.com.br/post/mercado-do-produtor-vai-cus-
tar-r-18-3-milh%C3%B5es-em-varginha-veja-detalhes-da-obra
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Pesquisa em esgoto de 
Salinas revela que vírus da 
Covid-19 continua a circular

TCE de Tocantins visita 
Codanorte para conhecer as 
práticas exitosas do Consórcio

Prefeitura de Pirapora abre 
período para Cadastramento 
Escolar de 2024 

Leilão viabiliza R$ 9 bi para Minas

O leilão de linhas de transmissão de energia realizado na Bolsa 
de Valores (B3), em São Paulo, pela Agência Nacional de Energia 
Elétrica (Aneel), terminou com todos os lotes arrematados, com 
deságio médio de 50,97% sobre a Receita Anual Permitida (RAP), 
máxima de aproximadamente R$ 2,6 bilhões. Um dos mais impor-
tantes, o lote 2 (1.614 km), com prazo previsto de execução de 66 
meses, sairá de Bom Jesus da Lapa (BA), passando em MG por Espi-
nosa, Gameleiras, Jaíba, Verdelândia, Varzelândia, São João da Pon-
te, Patis, Mirabela, Brasília de Minas, Coração de Jesus, São João do 
Pacuí, Ibiaí e Buritizeiro. (Gazeta Norte Mineira – Montes Claros)

https://gazetanm.com.br/leilao-de-transmissao-viabiliza-r-9-bi
-para-mg-maioria-dos-investimentos-sera-no-nm/

Tiradentes entre os melhores do mundo

Minas Gerais é mais uma vez destaque no turismo internacional. 
Tiradentes, com seu roteiro turístico “Walking Tour Becos de Tira-
dentes”, ficou entre as 25 melhores excursões culturais e históricas 
do mundo. O passeio ficou em primeiro lugar na categoria “Melho-
res experiências gerais” do Brasil e em quarto da América do Sul. O 
ranking foi divulgado pelo TripAdvisor, uma das mais reconhecidas 
plataformas de viagens, em sua premiação anual Traveller’s Choice 
Best of the Best 2023 (“Melhor dos melhores na escolha do viajan-
te”, em tradução livre). Como o nome deixa claro, a congratulação 
é dada para os circuitos mais bem avaliados pelos usuários. Na dis-
puta global, Tiradentes foi o único representante brasileiro. (Diário 
do Comércio – Belo Horizonte)

https://diariodocomercio.com.br/turismo/tiradentes-e-eleita
-um-dos-melhores-roteiros-turisticos-do-mundo/

MP denuncia Araguari por negligência

O Ministério Público de Minas Gerais (MPMG) ajuizou uma Ação 
Civil Pública contra o município de Araguari, no Triângulo Mineiro, 
por “danos morais e materiais” contra a população por perda de 
cerca de 26 mil doses da vacina contra Covid-19 em 2021, com pre-
juízo estimado de R$ 1,3 milhão aos cofres públicos. O órgão pede 
que a gestão da cidade seja condenada a pagar R$ 1,3 milhão por 
danos materiais e R$ 1 milhão por danos morais coletivos, a serem 
aplicados em estruturação e melhoria da cobertura vacinal no mu-
nicípio. A prefeitura de Araguari informou que recebeu a denúncia 
adotará “todas as medidas cabíveis” ( Jornal da Manhã – Uberaba). 

https://www.jmonline.com.br/geral/mpmg-denuncia-araguari
-por-negligencia-em-perda-de-vacinas-contra-covid-1.288817

Incêndios voltam a atormentar Lafaiete

Os bombeiros registraram ocorrências de queimadas no períme-
tro urbano de Lafaiete e às margens da MG-129. Na rodovia, a fuma-
ça provocada pelo incêndio estava impossibilitando a visibilidade 
dos motoristas que transitavam pela via. O Corpo de Bombeiros 
Militar reforça a importância de que não se inicie focos de incêndio, 
pois nesta época do ano, se alastram com facilidade e trazem danos 
ao meio ambiente, ao patrimônio além de riscos à população. ( Jor-
nal Correio Online – Conselheiro Lafaiete) 

https://www.jornalcorreiodacidade.com.br/noticias/30746-in-
cendios-em-matas-e-lotes-voltam-a-atormentar-lafaiete) 

Festival deve atrair 50 mil turistas

A Prefeitura de Ouro Preto, em parceria com o Instituto Cultural 
Vale, realizou o lançamento oficial do Festival de Inverno de Ouro 
Preto 2023. Com o tema “A Minha Cidade é Criativa” a programação 
do evento vai acontecer em diversos pontos da cidade e busca valo-
rizar os artistas locais e a expectativa é que mais de 50 mil turistas 
circulem pelo município. Ao todo, foram investidos quase R$2 mi-
lhões de reais.  Ao longo dos 30 dias de programação, que começou 
neste sábado (01), e teve como marco o show da banda Nação Zum-
bi, a população e os turistas vão poder participar, de forma gratuita, 
de diversas atividades culturais. (O Liberal – Itabirito)

https://site.jornaloliberal.net/noticia/8571/festival-de-inverno-de
-ouro-preto-deve-atrair-mais-de-50-mil-turistas-a-cidade

Expoagro começa sexta em Valadares

Vem aí mais uma edição da Expoagro: em 2023, a maior feira de 
agronegócio do interior de Minas Gerais chega à sua 52ª edição. 
Neste ano, a feira, que acontece no Parque de Exposições José Ta-
vares, em Governador Valadares, será realizada entre os dias 7 e 16 
de julho, e a expectativa é alta. “Todo mundo trabalhando a todo 
vapor aqui para finalizar os últimos detalhes para o evento. É um 
evento recheado, com uma agenda técnica importante voltada para 
o agro”, destaca o presidente da União Ruralista Rio Doce (URRD), 
Marcelo Teixeira. (Diário do Rio Doce – Governador Valadares)

https://drd.com.br/univale-se-prepara-para-participacao-na-52a
-expoagro/

Pesquisadores do Instituto Fe-
deral do Norte de Minas Gerais 
(IFNMG), campus Salinas, divul-
garam resultados do projeto in-
titulado “Análise da presença do 
SARS-CoV-2 em águas residuais 
dos municípios de Salinas e Rube-
lita-MG”, que mostra o aumento 
da detecção do material genético 
do vírus SARS-CoV-2, causador da 
Covid-19, no município de Sali-
nas, a partir de maio deste ano.

A pesquisa é realizada desde 
o início de 2023, por meio da 
coleta quinzenal de amostras de 
esgoto em três pontos de Salinas 
(IFNMG, adutora do Bairro Ra-
quel e ETE Copasa) e na ETE de 
Rubelita. As amostras são levadas 
para o Laboratório de Biologia 

Molecular do IFNMG, onde são 
testadas por meio da técnica do 
RT-qPCR. Segundo o coordena-
dor da pesquisa, o professor do 
IFNMG Filipe Vieira Santos de 
Abreu, os resultados periódicos 
das coletas são comunicados, em 
primeira mão, às autoridades de 
saúde dos municípios envolvidos, 
para colocá-las a par da situação 
epidemiológica local.

Os resultados da pesquisa 
mostram que o vírus continua 
circulando na população, mesmo 
que não haja registro de casos da 
doença. Segundo Filipe Abreu, 
devido à cobertura vacinal da 
população, os casos de Covid-19 
podem estar ocorrendo de forma 
mais branda e isso diminui a pro-

cura pelo sistema de saúde. Além 
disso, a testagem para a doença 
não está mais acontecendo no 
município.

A despeito da ausência de ca-
sos registrados de Covid-19, os 
dados que mostram a continui-
dade da circulação do vírus acen-
dem um alerta de que a popula-
ção não pode baixar a guarda na 
prevenção. Nesse contexto, Filipe 
Abreu reforça a importância de se 
manter a vacinação em dia.

REDE DE PESqUISA

O projeto desenvolvido pe-
los pesquisadores do IFNMG faz 
parte da Rede de Monitoramento 
de Águas Residuais (Remonar), 

composta por grupos de pesqui-
sa de várias instituições, com a 
missão de integrar e promover a 
produção e divulgação de conhe-
cimentos científicos nas ações de 
vigilância epidemiológica basea-
das no monitoramento de esgoto 
em diferentes regiões no Brasil, 
como alternativa de detecção pre-
coce de surtos virais.

A Remonar é financiada pelo 
Ministério da Ciência, Tecnologia 
e Inovação (MCTI) e o sub-proje-
to de Salinas é coordenado pelo 
professor Filipe. São parceiros 
locais do projeto a Copasa e a 
Copanor, a fundação de apoio do 
IFNMG (Fadetec) e a Universida-
de Federal dos Vales do Jequiti-
nhonha e Mucuri (UFVJM).

DIVULGAÇÃO/ CIDANORTE
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Principal cidade do Norte de 
Minas comemora 166 anos 
nesta segunda-feira (3) 

Godofredo Guedes, artista 
fundamental para a cultura 
norte-mineira

PMMG e MPMG capturam foragido 
da Justiça paulista 

     PERSONALIDADES DE MONTES-CLAROS

     OPERAÇÃO BEHOLDERS

JUSTIÇA AFASTA JUIZ SUSPEITO DE ASSÉDIO

O Órgão Especial do Tribunal de Justiça de Minas Gerais (TJMG) 
afastou o juiz Ather Aguiar da Comarca de Divinópolis. O magistrado 
é acusado de assédio moral, sexual e violência de gênero contra, pelo 
menos, sete servidoras, estagiárias e ex-funcionárias do Judiciário. Um 
assessor do juiz também foi afastado. Na decisão, o Órgão Especial do 
TJMG decidiu, em 28 de junho, pelo afastamento cautelar de Ather após 
a análise de denúncias informadas à direção do Foro de Divinópolis. 
(Portal G37 – Divinópolis)

https://g37.com.br/divinopolis/justica-afasta-juiz-suspeito-de-asse-
diar-servidoras-e-estagiarias-em-divinopolis/

 
VACA ESTABELECE NOVO RECORDE

Em menos de três dias, o torneio aberto de leite da Exposição Agro-
pecuária de Passos (Expass Agro) quebrou o recorde mundial de produ-
ção leiteira duas vezes e estabeleceu novas marcas para o setor. Na quin-
ta-feira, 29, a vaca Poesia atingiu 144,2 quilos de leite em três ordenhas 
e superou a barreira dos 140 quilos. Na última segunda, a vaca Baleia, 
havia cravado 132,2 quilos. Os dois animais são da raça holandesa e de 
produtores de Alpinópolis. (Folha da Manhã – Passos)

http://clicfolha.com.br/espass-agro-registra-segundo-recorde-de-pro-
ducao-leiteira/

 
COORDENADORIA INAUGURADA EM ARAGUARI

O 53º Batalhão de Polícia Militar de Araguari inaugurou a Coordena-
doria de Apoio Operacional (Caop), que tem como objetivo acabar com 
as filas de viaturas para o encerramento de ocorrências, permitindo a 
liberação da guarnição para o patrulhamento de setor, prevendo o horá-
rio para a oitiva do policial militar condutor. Além disso, proporciona a 
acomodação do preso em local apropriado, oferecendo condições para 
a Polícia Civil e Penal receberem o custodiado. (Gazeta do Triângulo – 
Araguari)

https://gazetadotriangulo.com.br/coordenadoria-de-apoio-operacio-
nal-e-inaugurada-no-municipio/

 
FORMIGA INICIA DISTRIBUIÇÃO DO IPTU

Os carnês do Imposto Predial e Territorial Urbano e do Custeio do 
Serviço de Iluminação Pública (CIP) começaram a ser entregues aos 
contribuintes formiguenses pelos Correios. De acordo com a Secretaria 
Municipal de Fazenda, os vencimentos têm início no dia 17 de julho, 
conforme prevê o calendário anual, e poderão ser divididos em até qua-
tro vezes, desde que a parcela não seja inferior a R$ 25. O parcelamento 
será realizado da seguinte forma: parcela única para o valor até R$ 25; 
duas parcelas para valor de R$25,01 a R$ 50; três parcelas para valor de 
R$ 50,01 a R$ 100 e quatro parcelas para valor acima de R$100,01. (O 
Pergaminho – Formiga)

https://www.opergaminho.com.br/prefeitura-inicia-distribuicao-de-
-carnes-de-iptu-e-cip

 
CÁRITAS ATENDE ATINGIDOS PELA BARRAGEM

A população de Governador Valadares e Alpercata que foi atingida 
pelo rompimento da Barragem de Fundão vai dispor de um espaço fí-
sico exclusivo de atendimento para tirar dúvidas sobre o processo de 
reparação para os atingidos. A inauguração da sede da Assessoria Téc-
nica Independente do Território 4 da Bacia do Rio Doce ocorreu nesta 
sexta, 30. Voltada para os atingidos pela barragem, a ATI tem o papel de 
garantir que os atingidos tenham acesso a uma reparação justa, devida e 
integral, sendo escolhida a Cáritas Diocesana de Governador Valadares 
para assessorar no processo de reparação. (Diário do Rio Doce – Gover-
nador Valadares)

https://drd.com.br/caritas-diocesana-de-valadares-inaugura-sede-ex-
clusiva-para-atender-atingidos-pela-barragem-de-fundao/

 
LICITAÇÃO DA BIQUINHA DEVE OCORRER EM AGOSTO

A administração municipal de Coronel Fabriciano prepara duas lici-
tações para a instalação do Parque Ambiental da Biquinha. A primeira 
será para a escolha da empresa que fará a construção dos equipamen-
tos e outra para a concessão do parque da administração do parque. A 
previsão é que até o mês de agosto seja aberto o edital para as obras. A 
Área de Preservação Ambiental (APA) da Biquinha é um tesouro em meio 
ao desenvolvimento urbano, está localizada entre os bairros Belvedere, 
Giovannini e São Domingos, com cerca de 329 hectares, sendo a única 
unidade de conservação dentro do perímetro urbano de Coronel Fabri-
ciano. (Diário do Aço – Ipatinga)

https://www.diariodoaco.com.br/noticia/0107936-licitacao-a-instala-
cao-do-parque-da-biquinha-deve-ocorrer-ate-agosto

 
MERENDA CONTEMPLA 13 MIL EM ARAXÁ

Cardápios variados, nutritivos e merenda escolar de qualidade. Essa é 
a realidade das Escolas Municipais da cidade. Atualmente, a Prefeitura de 
Araxá, por meio da equipe nutricional da Secretaria Municipal de Edu-
cação, beneficia 13.781 alunos com alimentação saudável, de crianças a 
partir de 4 meses à Educação de Jovens e Adultos. O Município segue 
as resoluções do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação e o 
Programa Nacional de Alimentação Escolar para que o cardápio chegue 
até os estudantes com mais qualidade. Dessa forma, a merenda é sempre 
variada, possuindo opções para todas as estações do ano, calculada para 
cada modalidade de ensino, priorizando preparações de acordo com a 
sazonalidade de verduras e frutas. (Correio de Araxá – Araxá)

https://www.correiodearaxa.com.br/noticia/categoria/2/cidade/
link/8077/merenda-escolar-contempla-mais-de-13-mil-alunos-com-ali-
mentacao-saudavel-na-rede-de-ensino-da-prefeitura-de-araxa

Corregedoria-Geral do TJMG apura denúncias sobre possíveis desvios 
funcionais registrados no fórum de Divinópolis (Divulgação)

Princesa do Norte, como é carinhosamente chamada a cidade de Montes Claros, 
hoje tem pouco mais de 414 mil habitantes e é referência para toda região 

A grande atração nacional da noite será o cantor
 Tierry, dono de vários sucessos

COLUNA MG
Rede Sindijori MG - www.sindijorimg.com.br

Principais destaques dos jornais integrantes da Rede Sindijori MG

VINÍCIOS SANTOS

Nesta segunda-feira, dia 3 de 
julho, a cidade de Montes Claros 
comemora seus 166 anos de cria-
ção: foi em 1857 que a então “Vila 
de Montes Claros de Formigas” 
passou a ser chamada, oficialmente, 
de “Cidade de Montes Claros”. Para 
celebrar a importante data, será re-
alizada uma grande festa, durante 
todo o dia, no Parque de Exposi-
ções João Alencar Athayde, como 
parte da programação da Exposição 
Agropecuária de Montes Claros. 
A entrada no parque será gratuita 
para a população.

Nesta segunda (3), a programa-

ção tem início às 9h30, com diver-
sos artistas e shows voltados para a 
criançada. A grande atração nacio-
nal da noite será o cantor Tierry, 
dono de vários sucessos.

TIERRY | Baiano de Salvador, 
Tierry ganhou destaque como com-
positor, antes da fama como cantor. 
Ele compôs grandes sucessos da 
música brasileira, que se populari-
zaram nas vozes de cantores como 
Gusttavo Lima, Ivete Sangalo e 
Claudia Leitte. No ano de 2015 
iniciou a sua própria carreira solo 
de cantor. Anteriormente Tierry já 
trabalhara como vocalista da ban-
da Fantasmão, do gênero pagode 

baiano (também conhecido como 
“swingueira”), no período de 2010 
a fevereiro de 2015. 

Tierry compôs, em 2018, em 
parceria com o cantor Gusttavo 
Lima, a música “Cem Mil”, que foi 
a mais executada nas rádios do Bra-
sil no ano seguinte. O sucesso de 
Tierry como compositor rendeu-lhe 
o apelido de “Tiehit”. Na virada de 
2019 ano pra 2020, Tierry empla-
cou o que foi considerado por par-
te da imprensa como seu primeiro 
“hit” gravado na sua própria voz, a 
música “Cracudo”; apesar do rela-
tivo sucesso obtido pelas músicas 
“Casado, Namorando, Solteiro” e 
“Moça do Espelho” ainda em 2017. 

No decorrer de 2020, Tierry em-
placou duas outras músicas como 
cantor no top 200 do Spotify Brasil, 
“Rita” e “HB20”, ambas no gênero 
musical conhecido como arrocha. 
O single “Rita” alcançou a posição 
8 novembro de 2020 e na posição 
10 em dezembro de 2020 no Top 50 
Streaming. 

Em 2021, grava seu primeiro 
DVD intitulado “O Pai das Crianças” 
tendo um dos principais sucessos 
o single “Cabeça Branca” contando 
com 112.328.557 visualizações no 
YouTube. Ele ainda gravaria “Hacke-
aram‐me”, com a inesquecível Marí-
lia Mendonça, música que também 
obteve um enorme sucesso. 

O Ministério Público de Minas 
Gerais (MPMG), por meio do GA-
ECO – Regional de Montes Cla-
ros, atendendo à solicitação do 
Ministério Público de São Paulo 
(MPSP), por meio do GAECO - 
Regional de Piracicaba, desenca-
deou nesse dia 30 de junho de 
2023 uma operação com vistas a 
capturar importante foragido da 
justiça pública paulista.

A operação para localizar e 
prender o foragido contou com 
apoio da Agência Regional de In-
teligência da 11ª RPM em Montes 
Claros que, por meio do Grupo 
de Combate as Organizações Cri-
minosas da Polícia Militar de Mi-
nas Gerais e da Agência de Inte-
ligência do 51º BPM de Janaúba, 
conseguiram localizar e prender 
foragido na cidade de Gameleira.

O indivíduo capturado é fo-
ragido da operação OPOSIÇÃO, 
deflagrada em 17/5/2023 pelo 
GAECO – Regional de Piracica-
ba, sendo suspeito de integrar 
organização criminosa criada no 
interior paulista para rivalizar 
com o PCC (Primeiro Comando 
da Capital).

Segundo o MPSP, a organiza-
ção é mais estruturada, tem um 

poderio bélico superior ao do 
PCC na região de Rio Claro e utiliza 
de fuzis para matar os inimigos.

O GAECO - Regional de Montes 
Claros continua no combate inin-
terrupto contra as organizações cri-
minosas, além de continuar unindo 
forças com outras instituições de 
segurança pública, quando necessá-
rio, para a promoção da justiça e 
aplicação da lei.

Godofredo Guedes foi uma 
personalidade muito importan-
te para a cultura norte-mineira. 
Nascido em Riacho de Santana, 
no estado da Bahia, em 15 de 
agosto de 1908, foi um multi-ar-
tista, instrumentista e composi-
tor. Contudo, o primeiro ofício 
aprendido por ele foi o de au-
xiliar farmacêutico, com apenas 
12 anos. Nas horas de folga do 
balcão da farmácia, sem que nin-
guém lhe ensinasse, fazia pintu-
ras e desenhos. 

Sua carreira artística começou 
oficialmente em 1923 quando, 
com 15 anos, deu suas primeiras 
e incertas pinceladas. Não demo-
rou muito para ser contratado 
para pintar, próximo às barran-
cas do rio São Francisco, os doze 
quadros da Via Sacra na gruta da 
Igreja de Nosso Senhor Jesus da 
Lapa.

Casou-se em 1931 com Dona 
Júlia e, com ela, teve oito filhos: 
Terezinha, Zeca, Dolores, Nelsa, 
Patão, Maristela, Beto e Lúcia.

Em 1935, muda-se para Mon-

tes Claros com sua família. Sua 
ida para a capital norte-mineira 
foi interessante: convidado para 
trabalhar como assistente de far-
mácia em um posto de saúde da 
cidade por um conhecido seu 
que atuava na área, recusou em 
um primeiro momento. Um tem-
pinho depois, quando decidiu fi-
nalmente por Montes Claros para 
fixar moradia, a vaga de trabalho 
já tinha sido preenchida por ou-
tra pessoa.

Foi aí que, usando seus dotes 
em tocar clarineta e saxofone, 
começou a atuar como músico 
para sustentar sua família na 
noite montes-clarense, atuando 
em clubes e cabarés, tornando-se 
responsável pela maioria dos bai-
les e serestas da cidade, durante 
várias décadas.

Na música, Godofredo Gue-
des foi autodidata. Começou a 
tocar ao ouvir alguém executan-
do instrumentos de sopro, com 
os quais se apaixonou. Menos de 
um ano após as primeiras expe-
riências musicais, já regia uma 

pequena banda de música em 
sua terra natal. Foi nessa época 
que compôs muitas músicas, es-
pecialmente valsas e chorinhos.

Além desses ritmos, criou 
sambas, modinhas, serestas, 
marchas, dobrados, boleros e fo-
xtrotes. Destaque para a canção 
“Cantar”, que ganhou gravações 
de Cristina Buarque, Tavinho 
Moura, Paulinho Pedra Azul, 
Paula Toller e Caetano Veloso. 
Na década de 1970, seu ilustre 
filho Beto Guedes, que também 
seguiu a carreira de cantor, in-
cluiu em seu LP uma canção de 
seu afamado pai intitulada “Belo 
Horizonte”, uma canção em rit-
mo de choro. Uma característica 
de Godofredo é que ele tinha o 
dom de construir seus próprios 
instrumentos de corda, ofício 
esse que o ajudou também no 
sustento de sua família.

Paralelo ao seu ofício de músico 
em Montes Claros, ele utilizava seus 
talentos como pintor para fazer le-
treiros comerciais. Foi assim que 
pintou a primeira placa comercial 

da cidade.
As artes plásticas eram outro 

campo em que o talentoso Godofre-
do Guedes atuou. Como desenhista 
e pintor, ele foi autor de obras de 
grande expressividade plástica. Em 
seus traços, gostava de retratar pai-
sagens mineiras. Suas obras estão 
presentes em acervos particulares 
e públicos em diversas regiões de 
Minas Gerais. 

Em meados dos anos 1960, Go-
dofredo muda-se com sua família 
para Belo Horizonte. Na capital 
mineira, para conseguir criar seus 
oito filhos, trabalhou como farma-
cêutico, pintor de placas e quadros. 
Godofredo Guedes faleceu no ano 
de 1983.

Para prestar uma justa homena-
gem ao artista, o Município nomeou 
um espaço localizado no Centro 
Cultural Hermes de Paula com o 
nome dele: a Galeria de Artes Go-
dofredo Guedes. O local costuma 
receber as mais variadas manifes-
tações artísticas em forma de telas, 
esculturas e materiais fotográficos 
de renomados criadores.
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Ammesf alerta para o envio de propostas para garantir os be-
nefícios do Governo Federal 

Leilão de transmissão viabiliza R$ 9 bi para MG, maioria 
dos investimentos será no Norte de Minas

O secretário executivo do Coda-
norte, Enilson Francisco, recebeu 
na sede do Codanorte o presidente 
do Tribunal de Contas do Estado 
de Tocantins (TCE-TO), André Luiz 
de Matos Gonçalves, e sua comitiva 
para apresentar as práticas exitosas 
do Consórcio nas diversas áreas da 
gestão pública.

Durante a reunião, foram apre-
sentados os exemplos de sucesso 
no setor de Compras comparti-
lhadas, Licenciamento Ambiental, 
Saneamento, Turismo, Desenvolvi-
mento rural e Assistência social.

Segundo André Luiz de Matos 
Gonçalves, a finalidade de conhe-
cer o consórcio tem em vista que 
é considerado um caso de sucesso, 
sobretudo no que diz respeito às 
compras públicas. “A visita foi muito 
produtiva e proporcionou grande 
aprendizado. Inclusive, ele com-
partilhou esse caso de sucesso em 

A Prefeitura de Pirapora, atra-
vés da Secretaria de Educação (Se-
med), está com inscrições abertas 
para o cadastramento dos dados 
das crianças que buscam por vagas 
na Educação Infantil, para o ano 
letivo de 2024. Os pais ou respon-
sáveis devem acessar o link: Ca-
dastramento Escolar – Educação 
Infantil 2024 – Pirapora, e preen-
cher o formulário que ficará dis-

ponibilizado até o dia 30 de julho. 
Vale ressaltar que todos os dados 
registrados deverão ser comprova-
dos no ato da matrícula.

Deverão ser cadastradas todas 
as crianças de 4 e 5 anos, resi-
dentes no município, que se en-
contram fora da escola. O Edital 
também prevê sobre os casos dos 
pais que desejam matricular seus 
filhos nas creches ou Cemeis - 

Centros Municipais de Educação 
Infantil. De acordo com a Semed, 
para os casos de famílias que não 
tiverem acesso à internet, a Semed 
e as Unidades de Ensino da Rede 
Municipal ou Conselho Tutelar 
vão disponibilizar postos de ca-
dastramento.

O cadastramento, por meio 
digital, é uma das diretrizes pre-
vistas no Decreto 025/2023, ofi-

cializado pelo Poder Executivo 
em 06 de abril deste ano e que 
regulamenta o Processo de Levan-
tamento de Demanda Escolar no 
município. Com a adoção deste 
processo, a Semed visa aumentar 
a acessibilidade, garantir a trans-
parência e organizar de forma 
justa e coerente a distribuição das 
vagas na Educação Infantil. (As-
com PMP)

recente encontro com presença de 
mais de cem prefeitos, realizado na 
sede do Tribunal”, disse.

Além do presidente do TCE/
TO, esteve presente o professor da 
Universidade Federal do Tocantins, 

Waldecy Rodrigues.
“É uma honra e privilégio para 

o Codanorte receber essa visita, 
pois mostra que o Consórcio tem 
cumprido o seu papel em relação 
aos serviços oferecidos aos 64 mu-

nicípios consorciados. Sem dúvidas, 
tem sido referência em diversas 
áreas da administração pública”, 
destacou o secretário-executivo do 
Codanorte, Enilson Francisco. (As-
com Codanorte)

Pecuária leiteira de Minas Gerais nesse meio de ano sofre 
ainda mais com custo da alimentação em período seco 

(Adobe Stock/ DC)

Está aberta a campanha de adesão das famílias para que as crianças e adolescentes possam 
integrar as novas turmas do Reforço Escolar. Aulas começam em 1° de agosto

A mãe, Eliza Candeo Cordeiro, 
acorda cedo o estudante Arthur 
Guilherme, de 11 anos, para ir à 
Escola Estadual João Rezende, em 
Uberlândia, no Triângulo Mineiro. 
O garoto está no 6° ano do ensino 
fundamental, no turno da tarde, 
mas frequenta a escola também no 
período da manhã para as aulas 
de reforço escolar. Segundo ela, 
ele vai animado e já apresentou 
melhoras significativas no desem-
penho escolar. Arthur faz parte das 
ações de fortalecimento das apren-
dizagens realizadas pela Secretaria 
de Estado de Educação de Minas 

Gerais (SEE/MG) que, agora, pre-
vê a 2ª entrada de estudantes no 
Reforço Escolar. As unidades de 
ensino de toda a rede têm até 17 
de julho para confirmar as novas 
turmas.

A SEE ressalta a importância da 
adesão das famílias, pois é neces-
sária a autorização escrita dos pais, 
para que as crianças e adolescen-
tes possam participar. O início das 
aulas da 2ª entrada do Reforço Es-
colar será em 1° de agosto.

A lista de estudantes indicados 
para a 2ª entrada do Reforço Esco-
lar é composta por estudantes que 

obtiveram rendimentos inferiores 
a 60% em três ou mais componen-
tes curriculares no 1º bimestre de 
2023.

“Arthur faz questão de ir ao re-
forço escolar. No dia anterior até 
dorme mais cedo. Estamos muito 
satisfeitos com o resultado. Ele 
desenvolveu não só os conteúdos 
de Português e Matemática como 
até a letra que antes era muito feia, 
melhorou. Vou mantê-lo enturma-
do porque ele mesmo viu o quanto 
foi bom e quer continuar”, conta a 
satisfeita mãe, Eliza.

A estudante do 1° ano do ensi-

no médio da Escola Estadual Ângelo 
de Miranda, de Serra Azul de Minas, 
pertencente à Superintendência 
Regional de Ensino (SRE) de Dia-
mantina, Loislane Martins da Cruz, 
de 16 anos, segue frequentando as 
aulas do reforço escolar. “Eu tenho 
muita dificuldade em Matemática. 
Entrei com nota 15 e agora, após 
esses meses de aulas, fechei o bi-
mestre com 22. Sempre falo para 
os colegas como está sendo bom 
pra mim até para incentivá-los a fre-
quentar também”, conta a estudan-
te que também pretende se manter 
enturmada.

Metodologias diferenciadas

O Reforço Escolar é um projeto 
de aprendizagem e utiliza o plano 
de curso da SEE/MG como Matriz 
de Referência. Os professores do 
reforço escolar da primeira e da se-
gunda entrada irão, neste terceiro 
bimestre, trabalhar as habilidades 
previstas para o 1º e 2º bimestre.

O professor planeja as aulas do 
Reforço Escolar utilizando metodo-
logias diferenciadas, com o objetivo 
de serem trabalhadas com os estu-
dantes que não consolidaram as ha-
bilidades e competências para o seu 
ano de escolaridade. Além de pen-
sar estratégias metodológicas que 
possam atender aos estudantes com 
diferentes necessidades e ritmos de 
aprendizagem. A utilização das me-
todologias ativas é essencial, pois 
torna o processo de aprendizagem 
mais dinâmico, contextualizado e 
colaborativo. (Ascom SEE-MG)

Estão abertas, até o dia 16 de ju-
lho, as inscrições para doutorado 
do Programa de Pós-Graduação 
em Produção Vegetal oferecido 
pela UFMG em Montes Claros. 
Ao todo, são oferecidas quatro 
vagas, sendo uma delas reservada 
para candidatos autodeclarados 
negros. Os selecionados podem 
concorrer a bolsas de pesquisa 
oferecidas pelo CNPq.

Inscrições

As inscrições serão feitas ex-
clusivamente via Internet, aces-
sando a página web do Programa, 
preenchendo o formulário de 
inscrição e submetendo-o com 
os demais documentos previstos 
no edital, em arquivo no formato 
PDF. O candidato deverá enviar 
documentação para o e-mail: pro-
ducaovegetal.ufmgica@gmail.
com. Os requisitos para inscrição, 
a constituição da banca examina-
dora, o processo de seleção, o 
resultado final e o registro e ma-
trícula seguirão os mesmos ter-
mos do Edital Regular de Seleção 

2023.

Seleção

O processo de seleção será 
constituído de três etapas fecha-
das. A primeira etapa consiste 
na avaliação do Curriculum vitae 
com valor de 40 pontos. A segun-
da fase tem valor de 30 pontos se 
trata da avaliação de conhecimen-
tos específicos na área de pro-
dução vegetal. A terceira etapa é 
avaliação do projeto de pesquisa 
escrito pelo candidato e de sua 
apresentação e arguição. Esta fase 
tem valor de 30 pontos.

Resultado

O resultado da seleção será 
divulgado no dia 28 de julho na 
página do Programa de Pós-Gra-
duação em Produção Vegetal. 

Programa de Pós-Graduação 
em Produção Vegetal 

O objetivo do Programa de 
Pós-Graduação em Produção Ve-

getal é formar recursos humanos, 
em nível de Mestrado e Doutora-
do, com capacidade para desen-
volver pesquisas, tecnologias e 
inovações voltadas ao cultivo de 
vegetais e com sólida compreen-
são dos fatores e processos que 
ocorrem na interface solo-planta. 
São duas linhas de pesquisa: “Ci-
ência e Tecnologia do Cultivo de 
Plantas” e “Ciência e Tecnologia 
de Recursos Ambientais e Intera-
ção de Plantas”.

Ciência e Tecnologia do Culti-
vo de Plantas

Esta linha de pesquisa tem 
como objetivo produzir conhe-
cimentos científicos, tecnológi-
cos e de inovação relacionados 
ao cultivo e manejo de plantas, 
com ênfase na sustentabilidade 
da produção agrícola. Os estudos 
visam identificar e solucionar pro-
blemas associados aos sistemas de 
produção vegetal pautados nas 
temáticas e princípios da genética 
e melhoramento de plantas, da 
fisiologia e da tecnologia da pro-

dução de sementes, todos estes 
conjugados as técnicas da biologia 
molecular e da Biotecnologia.

Ciência e Tecnologia de Re-
cursos Ambientais e Interação de 
Plantas

Esta linha de pesquisa propor-
cionará o desenvolvimento de 
pesquisas científicas, tecnológicas 
e de inovação em pedologia e uso 
do solo; química, mineralogia, 
poluição e degradação do solo; 
manejo e conservação do solo e 
da água; física e mecânica do solo; 
corretivos, fertilizantes e aprovei-
tamento de resíduos; dinâmica e 
disponibilidade de nutrientes no 
sistema solo-planta; nutrição, me-
tabolismo e diagnose nutricional 
de plantas; carbono no sistema 
solo-planta; associações planta-
-microrganismos; competições 
intra e interespecíficas de plan-
tas; respostas fisio-metabólicas de 
plantas a agentes bióticos e abióti-
cos; análise de traços e compostos 
orgânicos; e química dos produ-
tos naturais. (Ascom ICA/ UFMG)

O resultado da lista de espera 
do Sistema de Seleção Unificada 
(Sisu) para o processo seletivo do 
2º semestre de 2023 foi divulgado 
pelo Ministério da Educação (MEC) 
nessa segunda-feira (10), e pode ser 
consultado no Portal Único de Aces-
so ao Ensino Superior, na parte do 
Sisu.

Desde ontem, os candidatos 
que manifestaram interesse em 
participar da lista de espera do Sisu 
começaram a ser convocados pe-
las instituições de ensino superior 
para efetuar a matrícula ou registro 
acadêmico, nas vagas ainda dispo-

níveis após o resultado da chamada 
regular. Assim, é importante que os 
candidatos acompanhem as con-
vocações da lista de espera junto à 
instituição para a qual tenha mani-
festado interesse.

É de responsabilidade do can-
didato observar os prazos, proce-
dimentos e documentos exigidos 
para matrícula ou para registro 
acadêmico, inclusive horários e 
locais de atendimento definidos 
pelas instituições.

Desde 2010, o Sisu reúne as 
vagas ofertadas por instituições 
públicas de ensino superior de 

todo o Brasil, que participam do 
processo seletivo vigente, sendo a 
maioria delas oferecidas por insti-
tuições federais (universidades e 
institutos).

Matrícula

Conforme portaria publicada 
no Diário Oficial da União (DOU) 
as instituições de ensino partici-
pantes devem publicar, em suas 
páginas eletrônicas, a lista de 
espera, por curso, turno, local 
de oferta e modalidade de con-
corrência. Essas instituições tam-

bém devem disponibilizar meios 
digitais para que os estudantes 
possam encaminhar, de forma di-
gitalizada, a documentação exigi-
da para a matrícula ou o registro 
acadêmico. Essa medida permite 
que o estudante possa ser matri-
culado sem precisar se deslocar 
até a instituição para a qual foi 
selecionado. 

Para saber mais a respeito 
desse procedimento, o estudan-
te pode entrar em contato com a 
instituição. Para outras dúvidas, o 
telefone de atendimento do MEC: 
0800616161. (Agência Brasil)

Entre as novidades do evento, a mostra diversos queijos no 
Minas Láctea, em Juiz de Fora (Epamig/Divulgação)

A prefeitura de Montes Claros está 
realizando um processo de licitação para 
atender uma demanda da Secretaria Mu-
nicipal de Educação que irá beneficiar 
toda a comunidade escolar. Serão adqui-
ridos detectores de metal que proporcio-
narão mais segurança nas unidades edu-
cacionais da Rede Municipal de Educação 
e, consequentemente, mais tranquilidade 
a estudantes, servidores e pais de alunos.

De acordo com o processo de licita-
ção, que está disponível no site da prefei-
tura de Montes Claros, serão adquiridos 
150 detectores de metal portáteis. A ini-
ciativa leva em consideração os diversos 
episódios que ocorreram no país, recen-
temente, e entende que as condições 
de segurança nas escolas merecem uma 
atenção especial.

A compra se dará através de pregão 
eletrônico exclusivo para a participação 
de empreendedores individuais, micro e 
pequenas empresas e que acontecerá no 
dia 25 de julho pelo endereço eletrônico 
www.licitacoes-e.com.br. É interessante 
ressaltar que o vencedor da licitação de-
verá apresentar, aos técnicos do municí-
pio, uma amostra do item oferecido para 
análise e teste (ao qual poderão compare-
cer os demais licitantes)

A prefeitura de Montes Claros 
convocou, no último sábado (15), 
mais 27 candidatos aprovados 
no processo seletivo (edital nº 
01/2022) para contratação tempo-
rária de agentes comunitários de 
Saúde. O candidato convocado de-
verá se apresentar na sede da Secre-
taria Municipal de Saúde, localizada 
na avenida Governador Magalhães 
Pinto, nº 4.000, no bairro Jaraguá I, 
entre os dias 19 e 21 de julho, no 
horário de 8 às 17 horas, a fim de 
comprovar a residência na área da 
comunidade em que atuará, confor-
me determina o edital do processo 
de seleção. 

A avaliação clínica ocupacional 
será realizada pela Secretaria Mu-

nicipal de Planejamento e Gestão 
(SEPLAG) no dia 27 de julho, entre 
13 e 15 horas, momento em que o 
candidato deverá apresentar os exa-
mes clínicos descritos no edital do 
processo. Após a conclusão da ava-
liação clínica ocupacional o candi-
dato deverá comparecer à Gerência 
de Atendimento da SEPLAG, no dia 
seguinte, entre 8h30 e 17 horas, e 
apresentar original e cópia da docu-
mentação exigida.

A edição do Diário Oficial Ele-
trônico do Município do dia 15 de 
julho traz a relação dos candidatos 
que estão sendo convocados. Já o 
edital do processo seletivo está dis-
ponível no site do Cotec/Fadenor e 
pode ser acessado. (Ascom PMMC)

MINAS LÁCTEA COMEÇA NESTA TERÇA

O Instituto de Laticínios Cândido Tostes sedia, a partir desta terça-
-feira, 18, o Minas Láctea 2023. A expectativa da Empresa de Pesquisa 
Agropecuária de Minas Gerais (Epamig) é de que mais de mil pessoas 
passem pelo evento por dia, que acontece até quinta-feira, 20. A progra-
mação inclui o 36º Congresso Nacional de Laticínios, a 42ª Semana do 
Laticinista, o 46º Concurso Nacional de Produtos Lácteos e a 47ª Expo-
sição de Produtos Lácteos (Expolac), além de debates sobre inovação 
e empreendedorismo. De acordo com a Epamig, são aguardados 300 
congressistas. A previsão de público, de mil visitantes por dia, tem por 
base as inscrições prévias. (Tribuna de Minas - Juiz de Fora) 

https://tribunademinas.com.br/noticias/economia/16-07-2023/mi-
nas-lactea-comeca-nesta-terca.html

ITATIAIUÇU PROMOVE CINEMA DRIVE-IN

Pela primeira vez, Itatiaiuçu vai receber sessões de cinema drive-
-in. O Cine Autorama vai exibir sessões de filmes no próximo fim de 
semana, dias 22 e 23 de julho. A exibição é gratuita, no Parque de Ex-
posições. A iniciativa vai oferecer áreas com cadeiras para quem quiser 
assistir à exibição como pedestre, ampliando as oportunidades de aces-
so ao evento. Serão quatro sessões, duas por dia, com mais de 100 luga-
res. Os filmes são: “Pluft – O Fantasminha”; “Jurassic World: Domínio”; 
“E.T. — O Extraterrestre”; e “Adão Negro”. (Folha Itatiaiuçu - Itatiaiuçu)

https://www.folhapovoitatiaiucu.com/inedito-cinema-drive-in-em-
-itatiaiucu).

COMPLEXO VIÁRIO ENTREGUE EM SABARÁ

Com a conclusão das obras do Complexo Viário de General Carnei-
ro, o principal acesso de Sabará à Belo Horizonte, a rodovia MGC 262 
foi duplicada, com mais de R$ 30 milhões de investimento por parte da 
Prefeitura. Considerada a maior obra viária de Sabará, a inauguração 
aconteceu no último dia 13 de julho. Para a Prefeitura essa obra foi um 
novo marco histórico no município, garantindo mais desenvolvimento 
e mobilidade urbana. Entre as intervenções realizadas, destacam-se as 
construções de uma nova ponte sobre o Rio das Velhas e de um novo 
viaduto sobre linhas férreas, com duas pistas. (Sabará Notícias - Sabará)

https://sabaranoticias.com.br/sabara/complexo-viario-de-general-
-carneiro-maior-obra-viaria-da-historia-de-sabara-e-entregue-a-po-
pulacao/

ESTUDO DECIFRA CRATERA EM SETE LAGOAS

Foi iniciado o estudo técnico para definir o que provoca a acomo-
dação do solo em uma região do bairro Santa Luzia, ao lado do campo 
do Bela Vista. O serviço especializado foi contratado pela Prefeitura de 
Sete Lagoas, que aguarda o resultado para definir qual tipo de inter-
venção deverá ser realizada no local. A Prefeitura está investindo R$ 
34.200,00 neste contrato. A empresa contratada por meio de processo 
licitatório é a CWM Geotecnologia. Além do perímetro formado pela 
ligação das ruas Tupiniquins e Nestor Fóscolo, ela também irá analisar 
um trecho da rua Professora Tarcila do Santos, também no Santa Luzia, 
onde há uma leve acomodação do piso. ( Jornal Sete Dias - Sete Lagoas) 

http://www.setedias.com.br/noticia/cidade/54/estudo-geologico-e-
-iniciado-no-bairro-santa-luzia-para-decifrar-cratera/29880

CEREST INAUGURA AMBULATÓRIO GINECOLÓGICO

O Centro de Referência em Saúde do Trabalhador (Cerest) inau-
gurou o primeiro Ambulatório Ginecológico da Mulher Trabalhadora. 
Além do Ambulatório Ginecológico recém-inaugurado, o Cerest conta 
também com equipe multiprofissional composta por fisioterapeuta, 
assistente social, psicóloga, enfermeiras, técnico de enfermagem, médi-
cos do trabalho e engenheiro de segurança. Além de acolher as deman-
das dos pacientes, a equipe atua na prevenção e promoção da saúde do 
trabalhador, baseado na Política Nacional de Saúde do Trabalhador e da 
Trabalhadora. ( Jornal de Uberaba - Uberaba) 

https://www.jornaldeuberaba.com.br/noticia/59104/cerest-inaugu-
ra-ambulatorio-ginecologico-para-mulheres-trabalhadoras 

CESTA FICA R$ 18 MAIS BARATA EM UBERLÂNDIA

Com deflação pelo segundo mês consecutivo, puxada principal-
mente pela queda de preços dos alimentos, a cesta básica ficou mais 
barata para o uberlandense. De acordo com o Centro de Estudos, Pes-
quisas e Projetos Econômico-sociais da Universidade Federal de Uber-
lândia (Cepes-UFU), o valor da cesta básica em junho teve preço médio 
de R$ 646,22, o que significa uma queda 2,77% em relação ao mês 
anterior. Em maio, o IPC apurou que a cesta básica custaria, em média, 
R$ 664,63. Com o valor R$ 18 mais barato de junho, a cesta acumulou 
queda de 6,13% no primeiro semestre de 2023 em Uberlândia. (Diário 
de Uberlândia - Uberlândia)

https://diariodeuberlandia.com.br/noticia/33999/cesta-basica-fi-
ca-r-18-mais-barata-em-uberlandia 

CÂMARA SÊNIOR ABRE INSCRIÇÕES EM VARGINHA

A Câmara Municipal de Varginha, através da Escola do Legislativo, 
deu início às inscrições para o projeto Câmara Sênior, destinado a pes-
soas acima de 60 anos. A iniciativa proporciona um espaço de convi-
vência, troca de conhecimentos e debates sobre temas relevantes para a 
terceira idade. São colocados em pauta assuntos e situações que fazem 
parte do cotidiano dos idosos, mas que muitas vezes são desconheci-
dos por eles. Nesta edição, o projeto terá duração de 12 semanas, com 
encontros todas às quartas-feiras, das 14h30 às 16h, na Igreja Matriz. 
(Gazeta de Varginha - Varginha)

A prefeitura de Montes Claros 
vai pavimentar as ruas Dália e 
George Veloso, em São Pedro da 
Garça, distrito que fica a cerca de 
70 quilômetros da sede do muni-
cípio. A Ordem de Serviço foi assi-
nada na última sexta-feira (14), e 
as obras serão iniciadas no dia 10 
de agosto.

De acordo com o vice-prefeito 
Guilherme Guimarães, a pavimen-
tação faz parte de um pacote de 
obras que está sendo realizado no 
Distrito. “Além da pavimentação 
de ruas, construção da quadra 
poliesportiva e regularização do 
abastecimento de água, o Distrito 
de São Pedro da Garça também 
foi integrado com a pavimentação 
da estrada, facilitando o acesso 
à sede do município e a outras 
localidades como Aparecida do 
Mundo Novo e também ao muni-
cípio de São João da Ponte. Desde 
o início, essa foi uma determina-
ção do prefeito Humberto Souto”, 

pontua.
Segundo o vice-prefeito, a 

proposta da prefeitura é levar os 
mesmos benefícios da área urbana 
para todas as comunidades rurais. 
“Montes Claros é uma só e a po-
pulação que mora na área rural é 
tão importante quanto a que mora 
nas comunidades rurais. Nos úl-
timos seis anos a Prefeitura pavi-
mentou cerca de 100 quilômetros 
de estradas rurais, mais de 1400 
ruas foram asfaltadas e também 
receberam rede de drenagem plu-
vial, e mais de 100 quilômetros de 
ruas foram recapeadas em todo o 
município”, concluiu.

Também estão sendo constru-
ídos 24 prédios escolares para 
atender os alunos do Sistema Mu-
nicipal de Ensino que aumentam 
dia a dia – hoje já são mais de 35 
mil. Na área da saúde, o número 
de unidades do Programa Saúde 
da Família passou de 70 para 144. 
(Ascom PMMC)

COMPANHIA CONSTRUTORA MONTES CLAROS
CNPJ: 22.661.789/0001-64

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA – Ficam 
convocados os senhores acionistas desta companhia para se reunirem em 
Assembleia Geral Ordinária, em sua sede social à Av. Atlântica, 59, em Montes 
Claros – MG, a realizar-se no dia 04 de agosto de 2023, às 15:30h (quatorze horas e 
trinta minutos), a fim de deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: 1)Discussão e 
aprovação das contas da diretoria ref. ao exercício findo em 31/12/23; 2) Eleição de 
nova diretoria; 3) Outros assuntos de interesse da sociedade. 

Montes Claros, 18 de julho de 2023.
Irani Teles de Oliveira Antunes – Presidente.

ESTRADA DA PURIFICAÇÃO É INAUGURADA

Um evento histórico em Ouro Preto no final de semana: a entrega das obras 
de pavimentação da estrada da Purificação, que conecta a sede do município 
ao distrito de Antônio Pereira, por meio da MG-129. As intervenções no lo-
cal representam um anseio secular, especialmente para os moradores do Pe-
reira, que apesar de serem geograficamente o distrito mais próximo, se viam 
distantes devido à necessidade de passar por Mariana. As obras na estrada da 
Purificação tiveram início em maio de 2022 e foram uma condicionante para a 
retomada das operações da mineradora Samarco na região. Um investimento 
significativo de mais de R$ 70 milhões foi destinado à pavimentação com blo-
quetes em um trecho de 7,5 km. (O Liberal – Ouro Preto

https://site.jornaloliberal.net/noticia/9173/estrada-da-purificacao-e-inau-
gurada-e-entregue-a-comunidade-de-antonio-pereira

 

JORNALISTAS DE TURISMO REUNIDOS EM BH

Belo Horizonte vai sediar o maior encontro de jornalistas de turismo do 
Brasil. O evento programado para esta semana começa nesta quarta-feira, 
22, com solenidade de abertura no Palácio da Liberdade, com presença do 
governador Romeu Zema além de autoridades do governo, legislativo e do 
trade turístico. Jornalistas de 17 estados estarão em BH prestigiando o XXXVIII 
Congresso Nacional da Abrajet e os 40 anos da Abrajet-MG. 80 jornalistas já 
confirmaram presença e terão uma extensa programação nos quatro dias de 
Congresso que inclui homenagens na Assembleia Legislativa. Conexão Minas 
– Belo Horizonte)

https://zeaparecido.com.br/travel/jornalistas-de-turismo-de-todo-o-brasil-
-reunem-em-belo-horizonte-de-22-a-26-de-novembro-para-o-xxxviii-congres-
so-nacional-da-abrajet/

CAMPANHA LANÇA CIDADE SEGURA

A Prefeitura da Campanha lançou o “Programa Cidade Segura”, em parceria 
com a Câmara Municipal e as Polícias Civil e Militar. A cerimônia contou com 
a presença de autoridades e servidores do Executivo, Legislativo, Ministério 
Público Estadual e das Forças de Segurança. Ao todo, a prefeitura fará um in-
vestimento da ordem de mais de R$ 2 milhões e 500 mil nas fases do Programa, 
que serão custeadas pelos cofres municipais. Desse valor, R$ 1 milhão e 10 
mil foram repassados pela Câmara à Prefeitura, como parceria no programa. 
( Jornal Panorama – São Lourenço)

https://jornalpanoramaminas.com.br/prefeitura-da-campanha-lanca-
-programa-cidade-segura-em-parceria-com-a-camara-municipal-e-policias-
-civil-e-militar/

 
FOGO NA IBITURUNA DESTRUIU 66 HECTARES

Depois de horas atuando no combate ao incêndio na região da Ibituruna, 
o Corpo de Bombeiros conseguiu controlar as chamas no local. O registro do 
início da ocorrência se deu por volta das 15h do último domingo, 19, em Go-
vernador Valadares. No final das ações de combate ao incêndio, cerca de 6.100 
m² foram consumidos pelo fogo. Isso equivale a uma área queimada de 66 hec-
tares. De acordo com o Corpo de Bombeiros, duas guarnições, com um total 
de sete militares, foram ao local para combater o fogo. Os trabalhos seguiram 
até o anoitecer, quando as condições climáticas se tornaram favoráveis. (Diário 
do Rio Doce – Governador Valadares)

https://drd.com.br/atualizacao-incendio-na-ibituruna-destruiu-cerca-de-
-66-hectares/

 
MAIS MÉDICOS NO VALE DO AÇO

A Região do Vale do Aço e seu colar metropolitano receberão 11 novos 
profissionais por meio do Programa Mais Médicos. Os especialistas trabalharão 
em nove municípios. A previsão, conforme apurado pelo Diário do Aço, é que 
os trabalhadores deem início às atividades entre os dias 18 e 22 de dezembro. 
De acordo com a apuração da reportagem do Diário do Aço junto ao Minis-
tério da Saúde (MS), os municípios contemplados da região são: Açucena (2 
profissionais), Bom Jesus do Galho (1), Caratinga (1), Dionísio (1), Jaguaraçu 
(1), Mesquita (1), Periquito (2), Pingo-d’Água (1) e São João Do Oriente (1). 
(Diário do Aço – Ipatinga)

https://www.diariodoaco.com.br/noticia/0111511-profissionais-do-pro-
grama-mais-medicos-atuarao-em-nove-municipios-do-vale-do-aco

 

 FANTÁSTICA CIDADE DO NATAL 2023

O já tão esperado projeto de decoração natalina de Itaúna – A Fantástica 
Cidade do Natal, idealizado e promovido pela Prefeitura de Itaúna, ACE Itaúna 
e CDL Itaúna, terá seu acendimento das luzes acontecendo nessa quinta-feira, 
23, a partir das 20 horas, na Praça Dr. Augusto Gonçalves, Centro. Como já 
esperado em todos os anos pelos itaunenses, o projeto trará novidades em 
2023. A grande árvore iluminada de 18 metros, a caixa de presente, a bola de 
natal, o presépio, a Vila do Papai Noel, alameda de luzes, trarão elementos que 
prometem encantar a todos durante as festividades. Além destas novidades, o 
bom velhinho marcará presença no acendimento das luzes de Natal, bem como 
em atividades durante os sábados de mês de dezembro. ( Jornal Integração – 
Itaúna)

https://jornalintegracaoitauna.com.br/acendimento-das-luzes-da-natal-
-marca-inicio-da-fantastica-cidade-do-natal-2023/

REFORMA DAS PRAÇAS PODEM CUSTAR R$ 420 MIL

A Subsecretaria de Licitações e Compras lançou edital da Secretaria de Es-
porte e Lazer (SEL) para a tomada de preços de empresas especializadas em 
engenharia que tenham interesse em reformar as praças de Benfica e Carlos 
Chagas. O valor total para as duas obras orçado pela Prefeitura de Juiz de Fora 
é de R$ 419.332,22, sendo contratada a empresa que apresentar o menor valor 
na sexta-feira, 24, quando serão abertas as propostas do certame. O procedi-
mento mais caro é a pintura da quadra (aproximadamente R$ 30,2 mil), segui-
da pelo fornecimento e instalação de equipamentos esportivos (R$14,2 mil) e 
pelo preenchimento com areia (R$ 9,5 mil). (Tribuna de Minas – Juiz de Fora)

https://tribunademinas.com.br/noticias/politica/20-11-2023/reforma-pra-
cas-podem-custar-420-mil.html
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HOSPITAL AROLDO TOURINHO 

Veículos de mineradoras estão proibidos de transitar pela 
estrada parque que teve custo de mais de R$ 70 milhões 

O Hospital Aroldo Tourinho 
(HAT), e o Consórcio Intermunici-
pal Multifinalitário para o Desen-
volvimento Ambiental Sustentável 
do Norte de Minas (Codanorte), 
promoveram na manhã dessa ter-
ça-feira (21), encontro estratégico 
com a participação de secretários 
municipais de saúde da região.

“É com muito prazer que hoje, 
no Hospital Aroldo Tourinho, re-
cebemos os secretários de saúde 
da região Norte de Minas e o Co-
danorte para apresentar o hospital 
e os serviços que prestamos”, sa-
lientou a superintendente do HAT, 
enfermeira Ana Paula Lopes Santos 
Guerra.

“Destacamos a assistência de 
qualidade à população e aponta-
mos as diversas possibilidades de 
parcerias que poderão ser realiza-
das com muita segurança e transpa-
rência para atender a comunidade 

de cada município”, assinalou a 
superintendente.

A troca de experiências e a bus-
ca por soluções conjuntas foram as-
pectos destacados pelos participan-
tes, enfatizando a importância da 
cooperação entre o hospital e as se-
cretarias de saúde dos municípios, 
além da integração no atendimento 
aos pacientes de outras cidades.

Ao final do encontro, os repre-
sentantes do HAT e do Codanorte 
expressaram otimismo em relação 
à possibilidade de serem estabeleci-
das parcerias, com o compromisso 
mútuo para a melhoria contínua 
da assistência à saúde na região do 
Norte de Minas.

“Este encontro entre hospital e 
secretários de saúde consorciados 
ao Codanorte propõe um novo 
tempo com união e parceria forte 
para melhorar ainda mais a saúde 
do Norte de Minas”, frisa a gerente 

do departamento de saúde do Co-
danorte e diretora de enfermagem 
do Hospital Universitário Clemen-
te de Faria (HUCF), Suelen Santos 
Ferreira.

Já o secretário executivo do Co-
danorte, Enilson Francisco, lembra 
que “o evento procurou mostrar o 
hospital aos municípios consorcia-
dos e principalmente que é possí-
vel, através de boa política, dimi-
nuir os custos para os consorciados 
e trazer novas parcerias”.

Para o presidente do HAT, pro-
fessor Paulo César de Almeida, 
“essa iniciativa reforça o papel 
fundamental desempenhado por 
instituições de saúde e consórcios 
intermunicipais na construção de 
um sistema de saúde mais eficiente 
e acessível para a comunidade”.

“Quero agradecer a oportunida-
de que foi concedida ao Hospital 
Aroldo Tourinho de se mostrar, se 

apresentar e reafirmar que estamos 
à disposição e queremos criar par-
cerias com os consórcios do Nor-
te de Minas. Estaremos de portas 
abertas para conversar e buscar 
entendimento naquilo que estiver 
ao nosso alcance. Temos uma es-
trutura completa e moderna para 
atender a todos”, acrescenta o pre-
sidente.

Pelo Hospital Aroldo Tourinho 
participou ainda o professor Cláu-
dio Medeiros Santos (vice-presi-
dente); advogado Bernardo Brant 
(diretor secretário); administradora 
Keli Cristina Mendes Lommez (dire-
tora financeira); contadora Erika de 
Oliveira Lopes (diretora administra-
tiva) e; a enfermeira Zilá Aparecida 
Soares Pereira (diretora de qualida-
de e inovação).

Pelo Codanorte participou ain-
da a assistente executiva, Rosivânia 
Nascimento Nunes. (Ascom HAT)

O prefeito de Montes Claros, 
Humberto Souto, concedeu en-
trevista coletiva na manhã dessa 
terça-feira (21), para anunciar 
concurso público para a contra-
tação de servidores efetivos, con-
tratação de 50 médicos pediatras 
para reforçar a rede municipal, 
incentivos financeiros para os 
prontos-socorros dos hospitais, 
aumento e adequação de novos 
leitos da Unidade de Terapia In-
tensiva (UTI) Pediátrica da Santa 
Casa e aquisição de novos ônibus 
para melhorar o transporte cole-
tivo de passageiros e permitir o 

passe-livre para quem hoje tem 
direito ao meio passe estudantil.

O procurador-geral do Municí-
pio, Otávio Rocha, enfatizou que 
“estamos enviando à Câmara dos 
Vereadores três Projetos de Lei de 
autoria do Executivo Municipal 
que vão afetar de forma positiva 
a vida da população nos setores 
administrativos do poder público 
municipal, nas áreas da saúde, 
transporte coletivo e educação”.

Em seu discurso, o vice-prefei-
to Guilherme Guimarães afirmou 
que “estamos nos preparando para 
realizar um concurso público para 

adequar centenas de cargos no 
nosso município, oferecer incen-
tivos financeiros na área da saúde 
para os prontos-socorros dos hos-
pitais, contratar 50 pediatras para 
suprir uma grande demanda atual 
da nossa população, criar mais 10 
leitos de UTI Pediátrica na Santa 
Casa, e adquirir 13 novos e mo-
dernos ônibus para o transporte 
público de passageiros”.

O prefeito Humberto Souto 
observou que “ao fazer uma gran-
de restruturação administrativa, 
iremos permitir uma adequação 
previdenciária para os servidores 

públicos através do maior concur-
so público da história da cidade. 
Com a construção de novas Uni-
dades de Pronto Atendimento 
(UPAs), precisamos de novas re-
gulamentações e contratações de 
novos médicos. Outro setor que 
receberá impactos positivos é o 
de transporte de passageiros. Es-
tamos comprando novos ônibus, 
sem aumento da tarifa, o que irá 
resultar em benefícios como, por 
exemplo, isentar totalmente os 
estudantes que hoje pagam meio 
passe”. (RUBENS SANTANA – Cola-
borador)

A Secretaria Municipal de Educa-
ção de Montes Claros realiza, nesta 
quarta-feira (22), a matrícula das 
crianças inscritas na primeira etapa 
do Cadastro Escolar para o 1º e 2º 
Períodos da Pré-Escola. A documen-
tação deverá ser entregue na unida-
de escolar onde foi liberada a vaga 
para o aluno, no ato de aprovação 
do cadastro.

O Cadastro Escolar continua 
aberto para preenchimento de vagas 
nas unidades de ensino municipais. 
Para as crianças que irão cursar o Ma-
ternal II (nascidos entre 01/04/2021 
e 31/03/2022) as inscrições devem 
ser feitas de 27 de novembro a 
1º de dezembro. Já para o Mater-
nal I (nascidos entre 01/04/2021 e 
31/03/2022), o prazo de cadastro é 
de 4 a 19 de janeiro de 2024.

As crianças nascidas a partir de 

01/04/2022 podem ser cadastradas 
no Cemei São Francisco de Assis, 
que possui vagas disponíveis e des-
tinadas ao atendimento nesta faixa 
etária.

A secretária municipal de Educa-
ção, Rejane Veloso, explica que o ca-
dastramento é isento de pagamento 
de taxas e é necessário para que o 
Município possa dimensionar as tur-
mas para o ano letivo de 2024. “Por 
isso, o processo só é necessário para 
aqueles que ainda não estudam no 
sistema municipal. Quem já está ma-
triculado no sistema municipal não 
precisa fazer o cadastro”, informa.

COMO SE CADASTRAR

O cadastro pode ser feito pela 
internet, por meio do endereço:  
https://saber.montesclaros.mg.gov.

br, presencialmente nos guichês da 
Coordenadoria de Cadastro Escolar 
situados na sede da UAI da Nova 
Prefeitura (avenida Governador Ma-
galhães Pinto, 4000, Jaraguá I), ou 
ainda, na própria unidade escolar 
onde se deseja estudar.

A distribuição das vagas é feita 
com base no endereço da família, 
sendo facultado ao responsável a 
escolha de até duas unidades esco-
lares de preferência, observando o 
polo de distribuição dos Cemeis. As 
informações registradas no cadas-
tro serão confirmadas por meio de 
documentos comprobatórios que 
deverão ser apresentados no ato da 
matrícula.

RESULTADO DO CADASTRO

O resultado do Cadastro Escolar 

Municipal para alunos egressos 
das Unidades de Ensino Infantil 
do 2º Período para o 1º ano e do 
5º ano para o 6º ano e de séries 
intermediárias do Ensino Funda-
mental advindos da rede estadu-
al, particular e outros municípios 
será divulgado nos dias 28 e 29 
de novembro e as matrículas po-
derão ser feitas no período de 4 a 
8 de dezembro, sendo que a efe-
tivação das matrículas de 6º ano 
fica condicionada à aprovação do 
candidato.

Já para alunos concluintes que 
perderam o prazo anterior e para 
vagas remanescentes das séries in-
termediárias do ensino fundamen-
tal, o cadastro poderá ser feito no 
período de 05 a 12 de janeiro de 
2021. ( JERUSIA ARRUDA – Colabo-
radora)
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Boletim mostra Montes Claros com 
queda de 16 casos de febre chikungunya

SRS Montes Claros debate hemorragias 
obstétricas em reunião

O Boletim Epidemiológico de Dengue, publi-
cado ontem pela Secretaria Estadual da Saúde 
de Minas Gerais mostrou que Montes Claros re-
gistrou queda de 16 casos de febre chikungunya 
em 15 dias, saindo de 11.581 casos do boletim 
de 6 de novembro para 11.565 para o boletim de 
ontem. Manteve sete mortes por complicações 
provocadas pela doença. Porém, manteve a mes-
ma quantidade de casos de dengue, sendo 8.167 
e uma morte. Foram sete casos de zika vírus sem 
mortes.

O boletim mostra que até 20 de novembro, 
Minas Gerais registrou 391.047 casos prováveis 
(casos notificados, exceto os descartados) de 
dengue. Desse total, 292.037 casos foram con-
firmados para a doença. Há 188 óbitos confir-
mados por dengue no Estado e 70 óbitos em 
investigação.

Em relação à febre Chikungunya, foram re-
gistrados 90.567 casos prováveis da doença, 
dos quais 72.982 foram confirmados. Até o 
momento, foram confirmados 42 óbitos por 
chikungunya em Minas Gerais e 19 estão em in-
vestigação. Quanto ao vírus zika, até o momento 
foram registrados 143 casos prováveis. Há 32 
confirmados para a doença e não há óbitos por 
zika em Minas Gerais, até o momento. (GIRLE-
NO ALENCAR)
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Saúde

A Superintendência Regional 
de Saúde (SRS) de Montes Claros 
realizou nessa terça-feira (21), a 8ª 
Reunião do Comitê Regional de 
Prevenção à Mortalidade Materna, 
Infantil e Fetal. O evento aconteceu 
no auditório da Faculdade Prominas. 
Os encontros presenciais, realizados 
trimestralmente, foram retomados 
em agosto deste ano após serem in-
terrompidos em 2021 por causa da 
pandemia da Covid-19.

Os comitês municipais e regio-
nais atuam com o objetivo de iden-
tificar a magnitude da mortalidade 
materna, suas causas e os fatores 
que a determinam. Com base em 
dados, são propostas medidas que 
previnam a ocorrência de novas 
mortes, com a melhoria da assistên-
cia prestada às gestantes. Participam 
dos comitês profissionais dos servi-
ços de atenção primária, vigilância 
ambulatorial, epidemiológica e de 
saúde, representantes de hospitais, 
serviços de urgência e emergência, 
bem como representações da socie-

dade civil.
Durante a reunião realizada neste 

mês, com participação da enfermeira 
obstetra do Hospital Universitário 
Clemente de Faria, Luciana Barbosa 
Pereira, as hemorragias obstétricas 
foram o tema central de debate. Ao 
proferir palestra sobre o assunto, o 
médico obstetra da SRS Montes Cla-
ros, Raimundo Nonato Lopes, des-
tacou que os profissionais de saúde 
precisam ter atenção especial com as 
gestantes, pois as hemorragias pós-
-parto constituem uma das maiores 
causas de mortes que podem ser 
evitadas.

Com 13 óbitos notificados entre 
2020 e 2022, na área de abrangên-
cia da Superintendência Regional de 
Saúde, Raimundo Nonato observou 
que a ocorrência de hemorragias 
acontece nas primeiras 24 horas ou 
até 12 semanas após o parto.

“Nas unidades de saúde onde 
existem muitas demandas na ma-
ternidade, os serviços precisam ter 
equipes em número adequado e 

qualificado para assistência às ges-
tantes após a realização do parto, 
visando realizar os procedimentos 
necessários. Com isso é possível 
evitar o agravamento da situação 
de saúde e, consequentemente, a 
ocorrência de óbitos. Se as mortes 
podem ser evitadas, o que nós como 
profissionais de saúde podemos fa-
zer melhor”, questionou o médico.

A presidente do Comitê Regional 
de Prevenção à Mortalidade Mater-
na, Infantil e Fetal, Eusane Ferreira 
Fonseca Santos, reforçou que “a 
qualificação dos profissionais de 
saúde e o trabalho conjunto deles, 
atuantes nos serviços de atenção pri-
mária, especializada e nos hospitais 
é o primeiro passo de fundamental 
importância para o atendimento e 
acompanhamento adequado das 
gestantes, o que, consequentemen-
te, reflete na redução dos óbitos ma-
ternos, infantis e fetais”.

Por sua vez, a referência técnica 
em vigilância do óbito na SRS Mon-
tes Claros, Hildeth Maisa Torres 

Farias, observou que o Comitê de 
Prevenção à Mortalidade Materna, 
Infantil e Fetal desempenha impor-
tante trabalho no sentido de avaliar 
junto com os profissionais de saúde 
as causas dos óbitos e, a partir daí, 
recomendar a adoção de medidas 
para a melhoria dos serviços presta-
dos à população.

“Quem não discute sobre o óbito 
não consegue pensar sobre a vida”, 
pontuou Maisa Farias observando a 
importância de dar visibilidade às 
ações de saúde que precisam ser 
discutidas e avaliadas pelos profis-
sionais da área.

Plano estadual

Com o objetivo de reduzir as 
mortes maternas e infantis por 
causas evitáveis, em novembro de 
2021, a Secretaria de Estado de 
Saúde de Minas Gerais (SES-MG) 
lançou o Plano Estadual de Enfren-
tamento à Mortalidade Materna e 
Infantil.

A iniciativa reúne uma série de 
ações intersetoriais que estão sen-
do implementadas e envolvem as 
redes de atenção à saúde, desde a 
assistência ambulatorial, atenção 
primária e hospitalar, além dos 
serviços de urgência e emergên-
cia. Entre as principais metas do 
plano estão a redução, até 2023, 
da Razão de Mortalidade Materna 
(RMM) para 40 óbitos por 100 mil 
nascidos vivos e a Taxa de Morta-
lidade Infantil (TMI) para 11,11 
óbitos por mil nascidos vivos.

Entre as ações em andamento 
estão: qualificação da rede ma-
terno-infantil; fornecimento às 
mulheres e aos homens de acesso 
aos meios de anticoncepção ou de 
concepção segura nos serviços de 
saúde, com orientação aos riscos 
reprodutivos; viabilizar serviços 
de atenção materno-infantil de 
qualidade dentro dos sistemas 
integrados de serviços à saúde; 
qualificar os profissionais para a 
atenção pré-gestacional, pré-natal, 

parto e puerpério nos estabele-
cimentos de saúde; qualificar os 
profissionais para acompanha-
mento do crescimento e desen-
volvimento da criança menor de 
um ano nos estabelecimentos de 
saúde.

Também integram as ações do 
Plano Estadual de Enfrentamento 
à Mortalidade Materna e Infantil 
a promoção do acompanhamento 
adequado ao recém-nascido de 
risco; promoção da qualidade do 
cuidado e da segurança do pacien-
te na assistência materna, conforme 
as diretrizes do Projeto de Aprimo-
ramento da Gestão de Segurança 
do Paciente; fortalecimento dos 
sistemas de informação e vigilância 
da saúde materna e perinatal e as 
estatísticas vitais no contexto dos 
sistemas nacionais de informação; 
e fomento da construção de medi-
das emergenciais que possam ter 
impacto na prevenção dos óbitos 
maternos e infantis por Covid-19. 
(PEDRO RICARDO – Colaborador)
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Hospital Dilson Godinho recebe doações 
do Rotary Club de Montes Claros Leste 

Valmyr de Oliveira retorna a Montes 
Claros em show especial

     FESTA DO PEQUI

O Rotary Club de Montes Cla-
ros Leste entregou na manhã des-
sa terça-feira (21), 18 televisores 
Smart, de 32 polegadas, das mar-
cas Philco e Samsumg e avaliados 
em mais de R$ 14,6 mil, à Funda-
ção de Saúde Dilson de Quadros 
Godinho.

A doação do Rotary Club de 
Montes Claros Leste equipará os 
quartos da ala “A” (Ala Branca), 
100% voltados para o acolhimen-
to e assistência aos pacientes do 
Sistema Único de Saúde (SUS). 
Muitos destes pacientes são 
oriundos de outras cidades do Es-
tado e até do sul da Bahia.

A assinatura do termo de do-
ação coincide com o aniversário 

de 28 anos da Fundação de Saúde 
Dilson de Quadros Godinho, cria-
da em 17 de novembro de 1995, e 
reconhecida como entidade civil, 
filantrópica e beneficente. 

Em 2006, a Fundação assumiu 
os atendimentos médicos em saú-
de, quando criou o Hospital Dil-
son Godinho (HDG). Cada quarto 
além de televisor e ar-condiciona-
do tem apenas duas camas, dan-
do maior conforto e dignidade 
aos pacientes ali acolhidos. 

Participaram da solenidade de 
entrega e assinatura do termo de 
doação, o diretor-presidente da 
Instituição Helder Leone Alves de 
Carvalho, o diretor administrati-
vo Éder Tadeu Pinheiro Brandão, 

o superintendente Antônio Cezar 
dos Santos, a diretoria clínica 
Fabiana Ferreira Vieira Amorim, 
o diretor técnico Hélio Aguiar 
Silveira, a gerente administrativa 
Marla de Almeida Pinheiro, a co-
ordenadora de enfermagem Bru-
na Cristyne de Oliveira Moura e o 
coordenador de Hotelaria Jeorge 
Luiz Borges Pinto.

Também participaram a presi-
dente do Rotary Club de Montes 
Claros Leste, gestão 20223/2024, 
Irany Maria Gomide Miranda, 
Felicidade Vasconcelos Tupinam-
bá, representando o conselho 
curador da Fundação e o artista 
plástico Hélio Brantes, que na 
ocasião representou a Associação 

“Falo da vida a pulsar”. Este pe-
queno trecho é um resumo da obra 
do instrumentista e compositor Val-
myr de Oliveira que estará presente 
durante seu show na 30ª Festa Na-
cional do Pequi, que acontece entre 
os dias 24 e 26 de novembro, em 
Montes Claros. Batizado de “Trilhas 
do Tempo”, o espetáculo, que tem a 
produção artística do Formigueiro 
Cultural, será uma síntese dos discos 
solos de Valmyr (Brilho de Saudade e 
Trejeito), onde o artista celebra suas 
raízes regionais, as amizades e os 
tempos de infância. 

“No repertório dos dois discos 
gravo Tino Gomes, Zé Arlen, Tico 
Lopes, Sérgio Ferreira, Rita Maciel, 
Georgino Júnior, entre tantas outras 
pessoas, amizades de grande riqueza 
artística, que tive a oportunidade de 
conviver durante os anos que morei 
em Montes Claros. Nesse show vou 
celebrar o pulsar da vida e a volta à 
infância”, pontua o artista.  

Com forte influência da cultu-
ra mineira em suas composições e 
arranjos, mais especificamente das 
raízes construídas, vivenciadas e ex-
perimentadas na cultura regional do 
Norte de Minas, Valmyr de Oliveira 
tem na marca dos seus trabalhos 

uma sonoridade cativante, que vai 
brincando com nossos ouvidos a 
cada nota. Como é o caso da canção 
‘Catopelando’, uma saudação aos 
tambores, ao divino e ao povo que 
constrói dia a dia a tradição regional.

Com tantas influências marcantes 
na sua trajetória, voltar ao Norte de 
Minas para se apresentar é motivo de 
orgulho para o artista, que celebra 
a força cultural da região. “Quando 
recebi o convite fiquei surpreso e ao 
mesmo tempo envaidecido. É com 
grande alegria que volto a Montes 
Claros para mostrar meu trabalho. 
A cidade é eminentemente cultural, 
é uma escola de influências e conflu-
ências, uma das mais importantes. E 
essa cultura tem voz própria, corpo 
próprio. E eventos como a Festa do 
Pequi, neste trabalho feito pela secre-
taria de Cultura, buscando artistas da 
terra e mesclando com quem vem de 
fora, é importante para reforçar essa 
força cultural”, pontua Valmyr de Oli-
veira.

O show

O show “Trilhas do Tempo” acon-
tecerá no dia 24, às 22h, na Praça 
da Matriz. Na apresentação, Valmyr 
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18 televisores foram entregues e serão instalados na ala exclusiva para 
pacientes do SUS

dos Artistas Plásticos de Montes 
Claros. 

Os recursos para a aquisição 
dos televisores foram adquiridos 
através da realização do Leilão do 
Baile da Felicidade que o Rotary 
Leste tem realizado nos últimos 
20 anos e cuja renda cobre as 
despesas com as ações sociais 
empreendidas. 

O leilão é realizado em parce-
ria com a Associação dos Artistas 
Plásticos de Montes Claros que 
doa anualmente as obras.  

“A Instituição sente-se hon-
rada e agradecida pela sensibi-
lização do Rotary Leste em nos 
ajudar a dar mais conforto aos 
pacientes do SUS. Esses televi-
sores terão grande serventia na 
acolhida e conforto dos pacientes 
e seus acompanhantes. A atual 
gestão tem se empenhado não 
apenas em melhorar a estrutura 
física do HDG, mas também me-
lhorar os processos administrati-
vos e assistenciais, os protocolos 
de segurança e o sistema de in-
formática para que o hospital seja 
uma referência em atendimento 
com qualidade e humanização”, 
ponderou o diretor-presidente 
Helder Leone Alves de Carvalho. 

“Entreter estes pacientes num 
momento difícil de suas vidas em 
que pode faltar-lhes a esperança, 
nos pareceu uma ação oportuna 
e um gesto por demais solidário”, 
justificou a presidente do Rotary 
Leste, Irany Maria Gomide Miran-
da.

Ações do Rotary

Criado em 1992, o Rotary Club 
de Montes Claros Leste fez opção 
por cuidar da terceira idade, 
como bem demonstram as ações 
realizadas no Asilo São Vicente 
de Paulo – Lar Betânia – nos últi-
mos 30 anos.

Não obstante, o clube atende 
outras necessidades que lhe são 
demandadas, como é o caso da 
Fundação de Saúde Dilson de 
Quadros Godinho, referência no 
acolhimento humanizado e trata-
mento de Cânceres, Nefrologia e 
Cardiologia na região.

Sensibilizado, o Rotary Leste 
decidiu por dotar a “Ala A” (Ala 
Branca), recém inaugurada e 
exclusiva para pacientes do SUS 
com televisores, capazes de en-
treter e informar os pacientes 
que ali se encontram enfermos 

à espera de diagnósticos nem 
sempre favoráveis, ou de longos 
tratamentos. 

Fundação 

Localizada em Montes Claros, 
quinta maior cidade do Estado, 
com mais de 414 mil habitantes, 
a Fundação de Saúde Dilson de 
Quadros Godinho, juntamente 
com os outros hospitais da cida-
de, atende a uma população supe-
rior a dois milhões de habitantes, 
incluindo a macrorregião norte de 
saúde com 86 municípios, além dos 
vales do Jequitinhonha e do Mucu-
ri e sul da Bahia.

Atualmente a Fundação de Saú-
de Dilson de Quadros Godinho 
possui 104 leitos públicos, convê-
nios e particulares, com previsão 
de ampliação para 145 leitos até 
dezembro deste ano.

Do total, 100 leitos serão total-
mente voltados para os atendimen-
tos aos pacientes do Sistema Único 
de Saúde (SUS). Em 2022 foram 
realizadas são mais de 352 mil 
internações e procedimentos am-
bulatoriais. Quase 297 mil destes 
atendimentos foram destinados aos 
pacientes do SUS. (Ascom/ HDG)

de Oliveira será acompanhado pelo 
percursionista Tico Lopes e o grupo 
montes-clarense Pequi Trio, for-
mado por Marcelo Andrade (sax), 
Marco Neves (bateria), Thomas 
Fernandes (baixo) e André Mar-
ques (tecladista). 

Valmyr de Oliveira 
Natural de Buenópolis, Valmyr 

de Oliveira mudou-se aos 11 anos de 
idade (em 1971) para Montes Claros, 
onde conviveu, desde muito cedo, 
com a forte influência folclórica regio-
nal. Iniciou seus estudos em música 
em 1972, no Conservatório Estadual 
de Música Lorenzo Fernandez. Anos 
mais tarde graduou-se bacharel em 
violão clássico; fez licenciatura em 
música e pós-graduação em educação 
musical no Conservatório Brasileiro 
de Música. É mestre em Educação 
Musical pela Universidade Federal do 
Rio de Janeiro (UFRJ), cidade onde 
fixou residência a partir de 1993.

Artisticamente atua como violo-
nista, compositor, arranjador e pro-
dutor artístico musical. Participou 
como músico instrumentista e cantor 
do Grupo Folclórico Banzé e inte-
grou o Grupo Instrumental Marina 
Silva. No teatro, participou das pe-
ças “A Ver Estrelas” e “Uma Noite de 
Lua”, de autoria de João Falcão, como 
instrumentista; “Lisbela e o Prisionei-
ro”, dirigida por Guel Arraes, como 
arranjador; e do musical “Um Lugar 
Chamado Recanto”, escrito e dirigido 
por Frederico Mayrink, como instru-
mentista. Compôs, em parceria com 
Gabriel Machado, a trilha original da 
peça “Não se brinca com o amor”, au-
toria de Alfred de Musset.

Tem dois CDs solo: “Brilho de 
Saudade” (1996), que obteve indica-

ção para o Prêmio Sharp, e “Trejeito”, 
em que vive a experiência de cantar, 
compor, arranjar e produzir. Dentre 

outros trabalhos, participou dos gru-
pos Terno de São Benedito, Trio.Br 
e Seresta Carioca. Em 1996, ao lado 

de Paulo Pedrassoli e Ricardo Filipo, 
funda a Camerata de Violões, sendo 
até hoje integrante do grupo.
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O homem acusado de matar a 
ex-cunhada com golpes de faca em 
Montes Claros está sendo julga-
do. O crime ocorreu em março de 
2022, quando a cabelereira Claudi-
élia Miranda de Aguiar saía do salão 
de beleza no qual era proprietária, 
no bairro Jardim São Geraldo.

A sessão de júri popular acon-
tece no Fórum Gonçalves Chaves e 
o conselho de sentença é formado 
por sete jurados, cinco mulheres 
e dois homens. Antes no início do 
julgamento, familiares e amigos se 
reuniram na porta do fórum e grita-
ram por justiça.

Entenda o crime

De acordo com a denúncia ofe-
recida pelo Ministério Público, o 

acusado Leíson Henrique Medeiros 
Fonseca cometeu o crime por moti-
vo torpe, consistente em vingança 
porque não aceitava o término do 
casamento de 24 anos com a irmã 
da vítima. Após o fim do relacio-
namento, ele passou a perseguir e 
ameaçar a ex e os familiares.

Por conta das ameaças, a justiça 
havia expedido uma medida prote-
tiva que o impedia de se aproximar 
da ex e dos familiares dela, a menos 
de 100 metros. 

No dia do crime, testemunhas 
ouviram os gritos de socorro e um 
homem tentou ajudar, mas também 
foi atingido com uma facada no qua-
dril. Mesmo ferida, Claudiélia correu 
para se esconder dentro de um con-
domínio e caiu na entrada do por-
tão de pedestre. Ela foi atingida na 

região torácica, cervical e no braço.
O Ministério Público também 

pede a condenação do acusado por 
crime de tentativa de homicídio con-
tra a testemunha que tentou ajudar 
a vítima.

Prisão e ameaças

O suspeito foi preso horas após 
o crime e está recolhido no presídio 
Regional de Montes Claros. Na épo-
ca, ele fugiu de bicicleta e foi locali-
zado em um bar no bairro Maracanã.

De acordo com a promotora, 
mesmo preso, o homem conti-
nuou fazendo ameaças contra a 
família.

“Já recolhido no presídio ele fez 
ameaças gravíssimas, inclusive de 
que só vai parar se alguém matá-lo”.

Os bombeiros resgataram o cor-
po de um homem na tarde desta se-
gunda-feira (20), após ele se afogar 
no Rio São Francisco, em Januária.

O filho da vítima e um amigo 
contaram aos militares que pela 
manhã, por volta das 11h, o homem 

pulou do barco para nadar e, após 
dois mergulhos, não retornou à su-
perfície.

Utilizando técnicas de mergu-
lho, a equipe fez buscas no último 
local em que a vítima foi avistada e 
encontrou o corpo em uma profun-

didade de aproximadamente três 
metros.

A perícia foi acionada para rea-
lizar os procedimentos necessários, 
e o corpo foi liberado para a fune-
rária e encaminhado ao Instituto 
Médico Legal (IML).

A colisão entre dois ônibus na 
BR-251, entre Montes Claros e 
Francisco Sá, na noite de segun-
da-feira (20), por volta das 20h30 

deixou o transito lento no local, 
após a interdição de uma das fai-
xas da via.

De acordo com informações os 

veículos bateram de frente, mas 
não teve vítimas. A pista estava es-
corregadia e um dos ônibus não 
conseguiu controlar o veículo.

Um guarda municipal, de 34 
anos, foi preso, na noite de segunda-
-feira (20), suspeito de matar a tiros 
um homem, de 37 anos, em Fran-
cisco Sá. Ele procurou o quartel da 
Polícia Militar e confessou o crime.

Segundo a Polícia Militar, o crime 
aconteceu na avenida Getúlio Var-
gas, bairro Osmane Barbosa. O sus-
peito se entregou voluntariamente e 
disse que já teve problemas anterio-
res com a vítima, quando foi ameaça-
do. O guarda municipal disse, ainda, 
que tinha passado mais cedo no lo-
cal de moto indo buscar a esposa no 
trabalho, quando o homem teria o 

ameaçado.
No caminho de volta, a vítima 

teria encarado o suspeito e levado 
a mão à cintura, simulando estar 
armado, momento em que o guarda 
teria sacado a arma e atirado.

A vítima foi socorrida por popu-
lares ao Hospital da cidade, mas não 
resistiu aos ferimentos. Conforme a 
PM, foram constatadas três perfura-
ções no corpo, sendo no tórax, cos-
tas e ombro direito.

A perícia da Polícia Civil foi acio-
nada, mas não compareceu, pois, de 
acordo com a polícia, o local do cri-
me não tinha sido preservado.

O suspeito entregou a arma do 
crime, municiada com 10 cartuchos 
intactos, além de um carregador. 
O homem foi preso e conduzido à 
Delegacia com os materiais apreen-
didos.

Em nota, a Prefeitura de Francis-
co Sá informou que o guarda muni-
cipal suspeito do crime não estava 
no horário de trabalho e esclareceu 
que por ser de caráter civil e preven-
tiva, a corporação não é equipada 
com armas de fogo no serviço. A 
Prefeitura disse, ainda, que repudia 
o crime e prestou solidariedade à 
família da vítima.

     JANUÁRIA 

Suspeito de matar ex-cunhada vai a júri 
popular em Montes Claros

Bombeiros resgata 
corpo de homem no 
rio São Francisco 

Acidente entre dois 
ônibus interdita 
pista na BR-251

Guarda municipal é 
preso suspeito de matar 
homem em Francisco Sá
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Janaúba e Porteirinha em pé de guerra 
por serviço de oncologia

Montes-clarense é 
nomeado para coordenar 
cargo internacional

Unimontes pede autonomia administrativa 
e financeira em discussão na ALMG

Estado priorizará a 
instalação de energia 
solar para bombeamento 
de água 

Luiz Gustavo Gonçalves Montes

Os municípios de Janaúba e Porteirinha es-
tão travando uma queda de braço em torno 
da implantação do serviço de oncologia, que 
está sendo montado pela Santa Casa de Mon-
tes Claros. No ano de 2013, o hospital iniciou 
entendimentos com o município de Janaúba 
para instalar uma unidade no local. Porém 
como o município deixou de cumprir as exi-
gências, Porteirinha abriu entendimentos para 
abrigar o complexo oncológico no hospital 
São Vicente. Por sinal, construiu a sede deste 
serviço oncológico como anexo do hospital, 
em investimento de R$ 1,5 milhão. Porém, a 
surpresa é que na semana passada o Estado 
esta sendo acusado de ter dado a autorização 
para o complexo oncológico funcionar em Ja-
naúba.

O assunto saiu do âmbito de saúde e mi-
grou para o político. O serviço de oncologia 
na Serra Geral tem como objetivo aliviar a si-
tuação dos pacientes de câncer dos 15 municí-
pios daquela microrregião, que até agora são 
obrigados a viajar até 272 quilometros para 
quem sair de Espinosa em direção a Montes 
Claros. (GIRLENO ALENCAR)

O economista montes-clarense 
Luiz Gustavo Gonçalves Montes foi 
nomeado para um cargo coorde-
nador de América, Oriente Médio, 
África e Oceania da Coordenação-
-Geral de Negociações Extrarregio-
nais do Departamento de Negocia-

ções Internacionais da Secretaria 
de Comércio Exterior do Ministério 
de Desenvolvimento, Indústria e 
Comércio, conforme publicação no 
Diário Oficial da União. A portaria 
de pessoal SE/MDIC n° 1.130, de 17 
de novembro de 2023 foi publicado 

no DOU, assinada por Aline Dama-
ceno Ferreira, secretária-executiva 
substituta.

Nascido no bairro Santos Reis 
em Montes Claros, Luiz Gustavo se 
formou em economia pela Universi-
dade de Brasilia, que curiosamente 

também foi criada pelo montes-
-clarense Darcy Ribeiro. Depois foi 
aprovado no concurso público e fez 
especialização nos Estados Unidos. 
Ate o mês passado, ele residia em 
Montes Claros trabalhando no siste-
ma home-office. (GA)

As duas universidades estaduais 
de Minas Gerais, a UEMG e Uni-
montes, cobram autonomia admi-
nistrativa e financeira, orçamento e a 
revisão dos planos de carreira no pri-
meiro painel do debate público so-
bre a situação dessas instituições, em 
discussão promovida pela Comissão 
de Educação, Ciência e Tecnologia 
da Assembleia Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG). Os reitores da Uni-
versidade Estadual de Montes Claros 
(Unimontes), Wagner Santiago e da 
Universidade do Estado (Uemg), 
Lavínia Rodrigues, questionaram a 
efetiva autonomia das universidades, 
prevista na Constituição.

Como relataram, atividades cor-
riqueiras de gestão estão atreladas à 
aprovação de órgãos de governança 
do Executivo, como o Comitê de Or-
çamento e Finanças (Cofin). A recusa 
do governo em financiar a participa-
ção de professores em congressos 
internacionais e a impossibilidade de 
manutenção de benefícios a quem 
busca especializações no exterior 
foram algumas das amarras citadas 
pelos reitores, que se queixaram 
também da burocracia que acaba 
por engessar e inviabilizar decisões 
comuns ao dia a dia de instituições 
desse porte.

Na Uemg, destacou a reitora, o 
orçamento de 2023, de R$ 402 mi-

lhões, já é menor do que o de 2022 
e a perspectiva é de que haja nova 
redução para 2024.

O impacto se dá em todas as 
frentes: no número de professores 
e técnicos, abaixo da média das uni-
versidades estaduais brasileiras, na 
remuneração, com a necessidade 
de se recorrer a gratificações para 
se alcançar o valor de um salário 
mínimo em determinadas carreiras, 
e na prestação de serviços. A incor-
poração das gratificações, por sinal, 
é uma antiga reivindicação, devido à 
defasagem salarial.

Na briga por orçamento, Wag-
ner Santiago, frisou que além de 
tentar sensibilizar o governo sobre 
as necessidades das universidades, 
algumas alternativas são emendas 
parlamentares e repasses de órgãos 
de fomento, como a Fundação de 
Amparo à Pesquisa do Estado (Fape-
mig).

A Uemg conta hoje com cerca de 
21 mil alunos, 1,7 mil professores 
e 600 técnicos. Na Unimontes, são 
mais de 10 mil alunos em 12 campi. 
As universidades públicas do Estado, 
Uemg e Unimontes, pedem uma fa-
tia maior do orçamento. A demanda 
foi apresentada durante debate pú-
blico da Comissão de Educação TV 
Assembleia  Representantes do cor-
po docente relataram as dificuldades 

enfrentadas em ambas as institui-
ções. Ildenilson Barbosa, presiden-
te da Associação dos Docentes da 
Unimontes, disse que os professores 
precisam pagar do próprio bolso 
despesas com transporte e estadia 
para se deslocarem entre as unida-
des espalhadas no Norte, Noroeste e 
Nordeste do Estado.

Ele também reclamou da remu-
neração, já insuficiente, dividida em 
gratificações e auxílios, além do sa-
lário, o que torna os professores re-
féns dos “penduricalhos”, que ainda 
por cima não contam para cálculos 
de aposentadoria. O professor tam-
bém se mostrou preocupado com a 
possibilidade de adesão do Estado 
ao Regime de Recuperação Fiscal 
(RRF), que poderia resultar em 55% 
de perda salarial durante a sua vigên-
cia de nove anos.

Danilo Barcelos, diretor da mes-
ma associação, também abordou o 
corte da verba para transporte, o que 
teria causado a transformação do 
campus de Almenara (Norte de Mi-
nas) em unidade voltada ao ensino a 
distância, devido à falta de professo-
res interessados em se deslocar para 
lá. “Se faltar ao serviço, sai mais ba-
rato do que ir trabalhar”, salientou.

Ele ainda destacou a importância 
da Unimontes para as regiões mais 
vulneráveis do Estado, com a oferta 

O governador Romeu Zema pu-
blicou ontem a lei nº 24.575, de 
20 de novembro de 2023, onde o 
Estado priorizará a instalação de sis-
temas de geração de energia solar 
fotovoltaica para bombeamento de 
água de poços tubulares localizados 

em municípios com baixo Índice de 
Desenvolvimento Humano (IDH). 
A medida alcança principalmente 
o Norte de Minas e Vale do Jequi-
tinhonha.

O diretor estadual da Associação 
Brasileira de Geração Distribuída, 

Walter Moreira Abreu considera 
a lei inócua, pois lembra que des-
de 8 de agosto de 2013 foi criada 
a lei 20849, que foi inócua e agora 
a nova lei acrescentou o artigo 3º, 
sem criar as politicas públicas ne-
cessárias nesta área. (GA)

DIVULGAÇÃO

de serviços e a geração de emprego 
e renda. Na Uemg, 75% dos alunos 
são egressos de escolas públicas, o 
que dá uma dimensão da sua rele-
vância social. Camila Pinto, vice-pre-
sidente da Associação dos Docentes 
da Uemg, lamentou a condição pre-
cária dos professores contratados, 
cerca de dois terços dos profissio-

nais no campus de Passos (Sul de 
Minas), onde atua.

Indignada, criticou também o 
baque na remuneração de servido-
res afastados, seja por doença ou 
em licença-maternidade, por exem-
plo, que perdem suas gratificações. 
“Mães não podem perder 50% do 
seu salário, pessoas estão sendo 

punidas pelo governo. É uma vergo-
nha”, afirmou.

Assim como os colegas, ela lem-
brou os desafios dos professores 
para manterem as contas em dia 
com a remuneração que recebem. “A 
bolsa de produtividade não é utiliza-
da para fazer pesquisa, é para super-
mercado”, frisou. (GA)



Montes Claros, quarta-feira, 22.11.2023
GAZETA NORTE MINEIRA

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 entRetenimentO

Pedro afirma para Taís que assumirá seu filho, e os dois reatam. Edu sofre ao ver Érica 
no hospital, e promete a Renée que mudará seu comportamento. Mário revela a Lara que 
descobriu outras amantes de Átila. Carol incentiva Natália a fazer uma exposição com suas 
fotos. Sérgio conforta Ísis, que sofre ao perder um cão. Eugênia apresenta Márcia/Susana 
para Vic, e as duas se entendem. Aramis pede demissão do escritório. Danilo tenta conven-
cer Míriam a se afastar de Sérgio. 

Preciosa mente sobre sua relação com Pascoal. Lampião expulsa Gláucia e suas 
anjas da frente do Beco do Gambá. Luna comenta com Miguel o receio sobre o com-
portamento de Maria Navalha. Cláudio tenta impedir Alícia de falar sobre o tesouro 
durante a apresentação do concurso. Kirida e Caíto são sabotados durante suas apre-
sentações. Bebel e Heitor torcem pela recuperação de Preciosa. A Fuzuê reabre, e 
Francisco provoca Miguel.

RESUMO DE Novelas
Vinícius tem lembrança com Irene. Tadeu avisa a Gladys que eles correm risco de 

morte. Irene afirma a Petra e Luigi que a tentativa de assassinato contra Antônio é uma 
armação, para colocar Aline na cadeia. Petra comenta com Hélio que desconfia de que 
Agatha não seja tão boa quanto aparenta. Hélio deixa claro para Agatha que não acredita 
mais na mãe. Graça manda Tadeu ir à polícia contar que está sendo ameaçado por Sidney.

Após Mariana ameaçar com uma denúncia, o homem misterioso revela que é um 
detetive e que foi contratado pela família Monteiro para ver se Mariana estava en-
volvida com o golpista Simão. O admirador secreto de Clara deixa uma carta dentro 
da estufa de Clara; ela fica assustada e se pergunta como ele conseguiu entrar na 
sua casa. No Monter Mercado, Pórcia impede os membros do Pedalzera de pegarem 
comida e eles acabam pagando pelos itens. Vera nega traição a Bernardo e diz que se 

tivesse acontecendo algo, ela falaria para ele. Daniel tem um encontro com Domitila, eles passeiam pelo Lado Torre. 
Furiosa, Mariana vai até o Monter Mercado e pergunta o motivo de Vera colocar um detetive atrás dela; Vera nega 
envolvimento. Basílio fica irritado que o Pedalzera trouxe pouca comida. Glaucia e Fred foram os responsáveis pela 
contratação do detetive; o casal fica bravo com o rapaz por revelar a identidade à Mariana. O detetive declara para 
Glaucia e Fred que Mariana não está ligada ao golpista. 

Marido de Ana Hickmann se vinga da 
apresentadora com atitude dramática 
nas redes sociais e sugere separação 
definitiva

Até onde vai o amor de sogra? Mãe de 
Virgínia toma atitude surpreendente por 
Zé Felipe. 

Montes Claros, sábado e domingo, 22 e 23.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marê, Orlando e os religiosos se reúnem para conversar com Marcelino, mas Manoel 
irrompe a Irmandade afirmando que não deixará Gilda ficar com o amigo. Marcelino im-
plora para não deixar a Irmandade. Orlando confronta e ameaça Gilda. Lívia questiona 
Albuquerque sobre o pai biológico de Tobias, e o delegado desconversa. Leonor e Celeste 
acolhem Valente, um ex-preso político. Valente olha para a foto da esposa e promete en-
contrar o filho dos dois. 

Sol apresenta todos que estão ajudando no clipe. Theo chega com Érika ao local de 
gravação. Theo provoca Ben, que o agride. Joel cobra uma resposta de Bruna. Todos aplau-
dem o discurso de Sol. Jenifer não se conforma com a impunidade de Theo. Clara é con-
vidada para trabalhar em São Paulo como modelo. Eduardo percebe Hugo olhando para 
Jenifer. Marlene aconselha Bruna. Theo faz um depoimento atacando Ben. Jenifer pede 
para Hugo ajudá-la a falar com Orfeu. Lui liga para Lumiar, que fica animada. Ben pede para 
Lumiar representá-lo no caso novo do escritório.

RESUMO DE Novelas
Montes Claros, terça-feira, 11.7.2023

GAZETA NORTE MINEIRA 
23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Felipe planeja cumprir seu acordo com Gilda durante o passeio romântico com Lucília. 
Cândida comemora a decisão de Gaspar de suceder Anselmo na prefeitura. Todos se pre-
param para a inauguração do cinema da cidade. Ivan se oferece para fotografar o evento 
com Turíbio. Camilo, Violeta, Lili e Bem-Te-Vi chegam para a inauguração. Lili despreza 
Ivan. Ione sonha acordada com Bem-Te-Vi. Orlando se sensibiliza ao conversar com Lucí-
lia. Érico e Marê comemoram o sucesso de seus eventos.

Stuart é preso ao sair da mansão, e Wilma finge ser sua refém. Ricardo marca de se en-
contrar com Vanessa. Simas reclama de ter sido chamado como testemunha. Ricardo filma 
sua conversa com Vanessa. Theo invade a casa de Lumiar. Sol é convidada para cantar em 
um show importante, e Kate fica animada. Jenifer pede a Rafa para fotografar sua mãe. Sol e 
Clara se aproximam. Jenifer evita Eduardo na frente de Hugo. Rafa pede para Kate ajudá-lo 
a revelar as fotos de Sol em sua casa. Ben e Sol encontram Theo na casa de Lumiar. Kate e 
Rafa reatam o namoro. 

RESUMO DE Novelas
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Caio diz a Graça que sente que tem uma obrigação com Daniel. Irene pede a Luigi 
para não desistir de Petra. Andrade diz a Lucinda que não gosta da maneira como Marino 
olha para ela. Lucinda desabafa com Anely sobre Andrade. Irene coloca sal no bule de 
café para prejudicar Angelina. Rodrigo explica a Aline que ela pode não receber a indeni-
zação. Jonatas termina seu namoro com Nina. Gentil recebe uma carta misteriosa. Luigi 
pergunta a Kelvin se ele está dando remédio para Petra. Jonatas pede uma chance a Aline.

Ellen e Ian se divertem com brincadeiras de imaginação, fato que incomoda Nath. 
O carrinho de pipoca de Bassânio é roubado enquanto ele dorme. Vera pergunta para 
Romeu se a garota que ele gosta é a Julieta. A bandeira com o brasão do Pedalzera desa-
parece. Téo esquece a chuteira na casa de Lívia, e Karen pega para Alex danificá-la. Alex 
rasga a chuteira e joga nas mãos de Romeu. Ao caminhar pelo Residencial Verona, Téo 
nota a chuteira destruída na mão de Romeu. No Monter Mercado, Glaucia cutuca Vera 

com a atitude mentirosa de Romeu no CEC. Desesperado, Bassânio entra no Monter Mercado contando para Pórcia sobre 
o sumiço do seu carrinho. A gangue Pedalzera acusa Ellen, Ian e Nath por furto da bandeira. Na praça central, Mariana e 
Vera se esbarram e iniciam mais uma discussão. Vera pede para a família Campos ficar longe de Romeu. Mariana rebate 
Vera, relembrando que Romeu usou um nome falso para conviver no CEC. 

Assumiu! MC Daniel confirma namoro 
com Mel Maia ao defender atriz de 
exposição em música. Entenda a 
polêmica!

Assumidos! Grazi Massafera e Marlon 
Teixeira aparecem grudadinhos em primeira 
foto oficial do casal

MC Daniel saiu em defesa de Mel 
Maia após atriz virar tema de uma 
música explícita. Ao falar sobre a 
música, o funkeiro confirmou o na-
moro com a artista.

 MC Daniel entrega namoro com 
Mel Maia em meio à polêmica© Re-
produção, Instagram

Após semanas de especulações, 
MC Daniel finalmente assumiu que 
ele e Mel Maia continuam namoran-
do. A informação, porém, não foi 
divulgada pelo próprio casal, mas 
sim em meio a uma confusão envol-
vendo o nome da atriz.

Isso porque Mel Maia virou tema 
de uma música cantada por MC Bim-
bão e Renatin. A letra, sexualizando 
a atriz, teria deixado MC Daniel 
furioso. Nesta segunda-feira (10), 
MC Bimbão publicou nos Stories, 
do Instagram, prints de mensagens 
enviadas por MC Daniel tirando sa-
tisfações sobre a canção.

Nas mensagens enviadas por MC 
Daniel, o funkeiro desaprova a músi-
ca envolvendo a atriz. Segundo ele, 
Bimbão ficaria com fama de “talari-
co”, já que ela namora.

“A música não tem sentido, ir-
mão. Acha que os MC’s vão te ver 

Grazi Massafera e Marlon Teixei-
ra passaram os últimos dias juntos 
em um hotel ecológico na Bahia. 
Saiba mais!

 Assumidos! Grazi Massafera e 
Marlon Teixeira aparecem gruda-
dinhos em primeira foto oficial do 
casal© Reprodução, Instagram

Marlon Teixeira publicou, na 
tarde desta segunda-feira (10), a 
primeira foto ao lado de Grazi Mas-
safera. O registro foi feito durante 
a viagem para um hotel ecológico 
na Bahia, destino escolhido para 
estender as comemorações do ani-
versário de 41 anos da atriz, cele-
brados no último dia 28.

Na foto publicada por Marlon, 
ele e Grazi aparecem lado a lado, 
enquanto ela coloca o rosto bem 
pertinho do amado. No registros, 
os dois estão cercados por outros 
amigos do modelo. A postagem foi 

feita para celebrar um bar, que foi 
ponto de encontro entre o famoso 
e o grupo.

“Quanta história tem um bar 
pra contar? Quem não tem uma 
boa história em um bar pra con-
tar? Quem diria que um barzinho 
no meio do nada fosse fazer tanta 
história... Kiwi Bar. A vida é muito 
melhor com os amigos. Tem que 
saber viver. Viva a vida na praia”, es-
creveu Marlon, que viveu romances 
com outras famosas, como Bruna 
Marquezine e Débora Nascimento.

Nos comentários da publica-
ção, a discreta aparição de Grazi 
foi celebrada. “Lindos”, escreveu 
um fã-clube da atriz. “Grazi passa 
bem”, brincou uma internauta. 
“Belo casal”, comentou outro per-
fil. Confira a imagem na galeria de 
fotos acima!

GRAZI MASSAFERA A E MAR-

LON TEIXEIRA MANTÊM RELAÇÃO 
DISCRETA

Essa é a primeira imagem ofi-
cial do casal, que já vem circulan-
do junto desde janeiro deste ano, 
mas segue poupando o público de 
detalhes sobre o romance. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
UOL, Grazi e Marlon mantêm dis-
creta a relação por conta de situa-
ções que aconteceram no passado 
da atriz.

A publicação afirma que eles 
não têm nenhum acordo para se-
rem discretos ou esconder a rela-
ção, mas a ex-global quer evitar a 
cobrança do público por conta das 
muitas especulações que marcaram 
os términos com Cauã Reymond e 
Caio Castro.

Outro fator que contribuiu para 
a discrição do casal foi o fato de 
eles terem começado a relação de 
forma muito descompromissada, 
segundo o colunista.

Montes Claros, quarta-feira, 5.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marcelino, Marê, Orlando e os religiosos comemoram a permanência do menino na 
Irmandade. Gilda se revolta, e Lucília a apoia. Albuquerque confronta Justino. Gaspar faz 
questão de indenizar Popó por sua bicicleta quebrada no acidente que vitimou Darlene. 
Gaspar é gentil com Darlene e Clara. Gilda decide investigar o passado de Frei Severo. 
Justino afirma que se inscreverá no curso de Tânia. Lucília deduz que foi enganada por 
Péricles. 

Rafa entende errado o que Kate fala e prepara um ensaio fotográfico para ela. Lumiar 
chega ao Refúgio e é acolhida por Fábio. Fábio tenta ajudar Lui a desculpar Lumiar. Clara 
procura Helena. Kate conversa com Rafa sobre Theo. Vitinho acusa Stuart sobre os roubos 
de objetos da mansão. Rafa discute com Clara. Sol consola Kate. Stuart inventa uma descul-
pa e todos ficam contra Vitinho. Rafa procura Theo. Dora tenta ajudar Lumiar. Theo leva 
Rafa ao bar de Orfeu. Sol é convidada para cantar em um programa de TV. Lumiar tenta 
conversar com Lui. Rafa liga embriagado para Kate, é manipulado por Theo.
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Aline cede às investidas de Caio, mas confessa que o amor que sente por ele é de 
amizade. Ademir alerta Kelvin para ter cuidado com Ramiro. Caio desabafa com Daniel 
sobre a paixão que sente por Aline. Lucinda se oferece para promover um encontro entre 
Angelina e Marino, a fim de ajudar nas investigações sobre o desaparecimento de Agatha.
Jurecê permite que Franco se encontre com Yandara. Angelina revela a Marino que Agatha 
não era uma mulher confiável, e que a mãe de Caio pode ter tido um cúmplice. 

Fausto encontra com Glaucia na portaria e expõe que Bernardo está fazendo um jantar 
na casa dele e que ela não foi convidada. A influenciadora Giovanna Chaves marca pre-
sença na inauguração da nova loja do Boulevard Verona. Alex, Nando e Karen encontram 
Lívia e Julieta na fila para tirar foto com Giovanna Chaves. Na casa de Téo, Patrick e o ami-
go conversam sobre as suspeitas de Rômulo (Romeu); Téo e Patrick resolvem procurar 
na internet mais informações de Leandro Monteiro. Glaucia chega com Dimitiri e Fred no 

apartamento de Bernardo para o encontro que não foram chamados. Rosalina afirma a Romeu que depois da reunião fa-
miliar ela deseja ir ao evento da nova loja; Romeu declara que será impossível, já que seria chato sair no meio do jantar. As 
crianças do Lado Vila e Lado Torre discutem no meio da fila e perdem a oportunidade de tirar foto com Giovanna Chaves. 
Patrick e Téo descobrem que Rômulo na verdade é Romeu Monteiro.

Carma? Neymar leva multa milionária 
por cometer graves crimes em mansão. 
Entenda!

Preta Gil desiste de silêncio sobre traição de 
ex-marido com stylist e manda indireta nas 
redes sociais: ‘Estrago emocional’

Neymar levou uma multa milio-
nária por crime ambiental. O joga-
dor desobedeceu um embargo das 
obras do lago artificial na mansão de 
Mangaratiba.

 Neymar é multado por crime 
ambiental© Getty Images

Neymar está vivendo dias inten-
sos. Além de toda polêmica em sua 
vida amorosa, o jogador também 
está passando por problemas re-
lacionados a sua mansão em Man-
garatiba, no Rio de Janeiro. Nesta 
terça-feira (04), o atleta foi multado 
em mais de R$ 16 milhões por causa 
da obra de construção de um lago 
artificial na propriedade.

Segundo a procuradora-geral do 
município, o jogador cometeu uma 
série de crimes ao realizar a obra na 
propriedade. Dentre eles estão: ins-

talação de atividades sem o devido 
instrumento de controle ambiental; 
movimentação de terra sem a devida 
autorização; supressão de vegetação 
sem autorização e descumprimento 
deliberado de embargo.

Neymar pode recorrer a decisão 
da Justiça

A construção do lago de Neymar 
foi descoberta pela Secretaria de 
Meio Ambiente através de uma de-
núncia anônima. Após a visita do 
órgão em sua mansão, Neymar des-
respeitou a ordem de interdição e 
mergulhou no lago durante uma ce-
lebração com a empresa que realiza 
a construção.

Inicialmente, Neymar seria mul-
tado em R$ 5 milhões, mas, com o 
desrespeito à interdição das obras, a 
multa aumentou. O jogador tem 20 

dias para recorrer. Após esse prazo, 
e caso seu recurso não seja acolhi-
do, Neymar passa a dever ao municí-
pio de Mangaratiba.

Neymar vive dias intensos na 
vida pessoal

Após ter uma série de traições 
expostas, Neymar tentou curtir o 
fim de semana ao lado de Bruna 
Biancardi e amigos. O jogador foi 
visto acompanhado da namorada 
no show da “Tardezinha”, de Thia-
guinho. Porém, um vídeo que corre 
nas redes sociais mostra o jogador 
alterado brigando com uma outra 
pessoa no evento.

O vídeo se une a série de polê-
micas envolvendo o jogador nas 
últimas semanas. Nas redes sociais, 
internautas se impressionaram com 
a maré de azar e sequência de erros 
do jogador.

Preta Gil não se aguentou e foi 
mais uma vez às redes sociais desa-
bafar sobre a traição do seu ex-ma-
rido com sua antiga stylist Ingrid 
Lima. Ela compartilhou um post 
falando sobre responsabilidade 
afetiva e estrago emocional, mos-
trando como está se sentindo após 
a polêmica.

 Preta Gil compartilha indireta 
sobre ‘estrago emocional’ e ‘res-
ponsabilidade afetiva’ para ex-mari-
do e antiga stylist© Instagram, @
pretagil

A cantora Preta Gil usou suas 

redes sociais para compartilhar um 
post de uma página de psicologia 
falando sobre estrago emocional 
e ausência de responsabilidade 
afetiva. A artista compartilhou a 
publicação nos Stories do seu Ins-
tagram, na última segunda-feira 
(03), possivelmente lançando uma 
indireta para o seu ex-marido Ro-
drigo Godoy e sua antiga personal 
stylist Ingrid Lima, que tiveram um 
caso, enquanto a filha de Gilberto 
Gil estava tratando um câncer no 
intestino.

Preta Gil compartilha post so-

bre responsabilidade afetiva após 
traição

No post, está escrito: “Chamar 
ela de doida agora é fácil. Difícil 
é assumir que você fez um estra-
go emocional em quem só queria 
responsabilidade afetiva”. E, para 
complementar, Preta ainda escre-
veu: “O algoritmo está me entre-
gando praticamente tudo o que 
sinto e penso!”.

Isso pode ser um grande indica-
tivo de como está sua relação com 
Godoy após a traição, que aconte-
ceu dentro da sua própria casa.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto
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Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

como? Você falando da ‘mina’ que 
namora ‘sentando e transando’ 
(SIC). Mas se sentir no coração, vai 
pra cima”, escreveu Daniel.

MC Bimbão rebate MC Daniel 
após mensagem sobre Mel Maia

Nos Stories, Bimbão se explicou 
e disse que não sabia que Mel Maia 
namorava. Vale lembrar que a atriz 
e MC Daniel anunciaram o término 
do relacionamento em junho deste 
ano, seis meses após o início.

“Eu postei o flyer e, do nada, 
esse flyer chegou ao MC Daniel. E 
ele mandou um monte de directs 
para o parceiro [Renatinho, que 
canta na música também] falando 
umas ‘paradas’ para ele. O que eu 
falo mesmo não tem nada a ver com 
a Mel Maia. Até então, quando eu 
recebi a proposta para entrar no 
feat, na música ‘Mel Maia’, para 
mim, Mel Maia estava solteira, né? 
E foi aí que me animei ainda mais 
para lançar a música: ‘A menina está 
solteira, não vai dar em nada’”, dis-
se Bimbão.

Aline recusa a bebida de Irene. Jussara nota um pó branco na taça que era destinada a 
Aline. Jurecê avisa a Aline que ela está em perigo, e afirma que o mistério que tem em suas 
terras é da riqueza. Ramiro conta a Antônio que sua noiva trabalhará como cozinheira na 
pousada. Luigi e Irene buscam Petra na clínica. Flor aceita ir para casa de Ademir com 
Rosa como funcionária, deixando claro que não se envolverá com ele. Munda decide não 
se casar mais com Ramiro. 

Mariana pergunta para Vitor como ele consegue trabalhar com os rivais depois de 
tudo o que fizeram a ela e acrescenta que em breve ele vai ser descartado. Julieta e Romeu 
recebem cartas citando que o segredo deles não vai durar por muito tempo. Telma per-
gunta sobre a mãe do Alex para Karen. A filha comenta que Alex não gosta de falar sobre 
o assunto, mas que ela sofreu um acidente e nunca encontraram o corpo, encerrando as 
buscas por acreditarem que ela morreu. Com dor nas costas, Fausto faz drama para Pórcia 

cuidar dele. Vera contrata um novo preparador físico para os treinos de Romeu. Leandro entra na Monter e Vitor arruma 
sua postura. Leandro pergunta o que Vitor quer na empresa dele.

Romário tem mudança em quadro em 
novo boletim médico. Saiba o estado de 
saúde do ex-jogador

Preta Gil é hospitalizada após crise de 
ansiedade severa. Saiba estado de saúde 
da cantora

Romário está internado há uma 
semana. Em novo boletim médico, 
o jogador apresentou uma mudan-
ça em seu quadro de saúde. Confira:

 Internado, Romário já tem pre-
visão de alta© Reprodução, Insta-
gram

Romário está internado desde 
sexta-feira (14) em um hospital na 
Zona Oeste do Rio de Janeiro. O 
ex-jogador foi encaminhado ao lo-
cal após sentir fortes dores em casa. 
Tratando um quadro de infecção 

intestinal, o senador teve seu qua-
dro de saúde atualizado nesta sexta 
(21).

Segundo o que foi divulgado 
pelo hospital, Romário está melho-
rando e já tem, até, previsão de alta. 
O jogador está fazendo tratamento 
com remédio na veia.

“O senador Romário de Souza 
Faria encontra-se internado no Hos-
pital Barra D´Or, desde a noite de 
13 de julho de 2023, com quadro de 

Preta Gil usou as redes sociais 
para atualizar seu estado de saúde. 
A cantora precisou ser hospitalizada 
após uma crise de ansiedade severa.

 Preta Gil é hospitalizada após pas-
sar mal© Reprodução, Instagram

Os últimos seis meses têm sido 
desafiadores paraPreta Gil. Em meio 
ao tratamento de um câncer no in-
testino, a cantora teve que lidar com 
a separação de Rodrigo Godoy após 
ser traída. Com o acúmulo de tantas 
emoções, Preta Gil precisou ser hos-
pitalizada, na quinta-feia (20), após se 
sentir mal.

Nesta sexta (21), a artista usou as 
redes sociais para explicar o motivo 
da ida ao hospital. Segundo a canto-
ra, ela sofreu com uma crise de ansie-
dade severa. “Aos meus amores, sim 

ontem tive um mal estar e por pre-
caução fui ao hospital. Era uma crise 
de ansiedade severa. Só quem já teve 
sabe do que estou falando. É muito 
desagradável, não precisei ficar na clí-
nica”, começou ela no Story.

“Fui medicada pelo meu psiquia-
tra e tive alta. Inclusive, já estou no 
Maranhão para comemorar o aniver-
sário de minha irmã Marina. Estou 
aqui vivendo, que é o melhor remé-
dio. Um dia de cada vez!”, finaliza a 
cantora.

Preta Gil usa as redes sociais como 
ambiente de desabafo

Mantendo uma relação bastante 
sincera com os fãs e seguidores, Preta 
Gil utiliza sua rede social como uma 
maneira de externalizar o que a vem 
sufocando. Por isso, ao longo dos 
meses, foram inúmeros os desabafos 

feitos pela cantora em seu Instagram.

Textos sobre a doença, a traição 
e os sentimentos são constantes 
para os seguidores de Preta Gil. Em 
um mais recente, a artista desabafou 
sobre seu estado mental após todo 
ocorrido com o ex-marido. Rodrigo 
Godoy teria traído a cantora dentro 
da própria casa, com uma profissio-
nal de confiança de Preta Gil.

“Queria começar esse texto dizen-
do que estou doente e não me refiro 
ao câncer. Estou doente emocional-
mente. Nesses últimos três meses 
tentei de todas as maneiras me man-
ter sã dentro do possível, onde minha 
vida que já estava muito difícil, ficou 
bem pior. Eu me cuido, tenho psi-
quiatra, psicanalista, terapeuta, rede 
de apoio e mesmo assim, a dor e a 
decepção são tão, mas tão fortes, que 
eu adoeci”, explicou.

Montes Claros, terça-feira, 11.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Felipe planeja cumprir seu acordo com Gilda durante o passeio romântico com Lucília. 
Cândida comemora a decisão de Gaspar de suceder Anselmo na prefeitura. Todos se pre-
param para a inauguração do cinema da cidade. Ivan se oferece para fotografar o evento 
com Turíbio. Camilo, Violeta, Lili e Bem-Te-Vi chegam para a inauguração. Lili despreza 
Ivan. Ione sonha acordada com Bem-Te-Vi. Orlando se sensibiliza ao conversar com Lucí-
lia. Érico e Marê comemoram o sucesso de seus eventos.

Stuart é preso ao sair da mansão, e Wilma finge ser sua refém. Ricardo marca de se en-
contrar com Vanessa. Simas reclama de ter sido chamado como testemunha. Ricardo filma 
sua conversa com Vanessa. Theo invade a casa de Lumiar. Sol é convidada para cantar em 
um show importante, e Kate fica animada. Jenifer pede a Rafa para fotografar sua mãe. Sol e 
Clara se aproximam. Jenifer evita Eduardo na frente de Hugo. Rafa pede para Kate ajudá-lo 
a revelar as fotos de Sol em sua casa. Ben e Sol encontram Theo na casa de Lumiar. Kate e 
Rafa reatam o namoro. 
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Caio diz a Graça que sente que tem uma obrigação com Daniel. Irene pede a Luigi 
para não desistir de Petra. Andrade diz a Lucinda que não gosta da maneira como Marino 
olha para ela. Lucinda desabafa com Anely sobre Andrade. Irene coloca sal no bule de 
café para prejudicar Angelina. Rodrigo explica a Aline que ela pode não receber a indeni-
zação. Jonatas termina seu namoro com Nina. Gentil recebe uma carta misteriosa. Luigi 
pergunta a Kelvin se ele está dando remédio para Petra. Jonatas pede uma chance a Aline.

Ellen e Ian se divertem com brincadeiras de imaginação, fato que incomoda Nath. 
O carrinho de pipoca de Bassânio é roubado enquanto ele dorme. Vera pergunta para 
Romeu se a garota que ele gosta é a Julieta. A bandeira com o brasão do Pedalzera desa-
parece. Téo esquece a chuteira na casa de Lívia, e Karen pega para Alex danificá-la. Alex 
rasga a chuteira e joga nas mãos de Romeu. Ao caminhar pelo Residencial Verona, Téo 
nota a chuteira destruída na mão de Romeu. No Monter Mercado, Glaucia cutuca Vera 

com a atitude mentirosa de Romeu no CEC. Desesperado, Bassânio entra no Monter Mercado contando para Pórcia sobre 
o sumiço do seu carrinho. A gangue Pedalzera acusa Ellen, Ian e Nath por furto da bandeira. Na praça central, Mariana e 
Vera se esbarram e iniciam mais uma discussão. Vera pede para a família Campos ficar longe de Romeu. Mariana rebate 
Vera, relembrando que Romeu usou um nome falso para conviver no CEC. 

Assumiu! MC Daniel confirma namoro 
com Mel Maia ao defender atriz de 
exposição em música. Entenda a 
polêmica!

Assumidos! Grazi Massafera e Marlon 
Teixeira aparecem grudadinhos em primeira 
foto oficial do casal

MC Daniel saiu em defesa de Mel 
Maia após atriz virar tema de uma 
música explícita. Ao falar sobre a 
música, o funkeiro confirmou o na-
moro com a artista.

 MC Daniel entrega namoro com 
Mel Maia em meio à polêmica© Re-
produção, Instagram

Após semanas de especulações, 
MC Daniel finalmente assumiu que 
ele e Mel Maia continuam namoran-
do. A informação, porém, não foi 
divulgada pelo próprio casal, mas 
sim em meio a uma confusão envol-
vendo o nome da atriz.

Isso porque Mel Maia virou tema 
de uma música cantada por MC Bim-
bão e Renatin. A letra, sexualizando 
a atriz, teria deixado MC Daniel 
furioso. Nesta segunda-feira (10), 
MC Bimbão publicou nos Stories, 
do Instagram, prints de mensagens 
enviadas por MC Daniel tirando sa-
tisfações sobre a canção.

Nas mensagens enviadas por MC 
Daniel, o funkeiro desaprova a músi-
ca envolvendo a atriz. Segundo ele, 
Bimbão ficaria com fama de “talari-
co”, já que ela namora.

“A música não tem sentido, ir-
mão. Acha que os MC’s vão te ver 

Grazi Massafera e Marlon Teixei-
ra passaram os últimos dias juntos 
em um hotel ecológico na Bahia. 
Saiba mais!

 Assumidos! Grazi Massafera e 
Marlon Teixeira aparecem gruda-
dinhos em primeira foto oficial do 
casal© Reprodução, Instagram

Marlon Teixeira publicou, na 
tarde desta segunda-feira (10), a 
primeira foto ao lado de Grazi Mas-
safera. O registro foi feito durante 
a viagem para um hotel ecológico 
na Bahia, destino escolhido para 
estender as comemorações do ani-
versário de 41 anos da atriz, cele-
brados no último dia 28.

Na foto publicada por Marlon, 
ele e Grazi aparecem lado a lado, 
enquanto ela coloca o rosto bem 
pertinho do amado. No registros, 
os dois estão cercados por outros 
amigos do modelo. A postagem foi 

feita para celebrar um bar, que foi 
ponto de encontro entre o famoso 
e o grupo.

“Quanta história tem um bar 
pra contar? Quem não tem uma 
boa história em um bar pra con-
tar? Quem diria que um barzinho 
no meio do nada fosse fazer tanta 
história... Kiwi Bar. A vida é muito 
melhor com os amigos. Tem que 
saber viver. Viva a vida na praia”, es-
creveu Marlon, que viveu romances 
com outras famosas, como Bruna 
Marquezine e Débora Nascimento.

Nos comentários da publica-
ção, a discreta aparição de Grazi 
foi celebrada. “Lindos”, escreveu 
um fã-clube da atriz. “Grazi passa 
bem”, brincou uma internauta. 
“Belo casal”, comentou outro per-
fil. Confira a imagem na galeria de 
fotos acima!

GRAZI MASSAFERA A E MAR-

LON TEIXEIRA MANTÊM RELAÇÃO 
DISCRETA

Essa é a primeira imagem ofi-
cial do casal, que já vem circulan-
do junto desde janeiro deste ano, 
mas segue poupando o público de 
detalhes sobre o romance. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
UOL, Grazi e Marlon mantêm dis-
creta a relação por conta de situa-
ções que aconteceram no passado 
da atriz.

A publicação afirma que eles 
não têm nenhum acordo para se-
rem discretos ou esconder a rela-
ção, mas a ex-global quer evitar a 
cobrança do público por conta das 
muitas especulações que marcaram 
os términos com Cauã Reymond e 
Caio Castro.

Outro fator que contribuiu para 
a discrição do casal foi o fato de 
eles terem começado a relação de 
forma muito descompromissada, 
segundo o colunista.

Montes Claros, quarta-feira, 5.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marcelino, Marê, Orlando e os religiosos comemoram a permanência do menino na 
Irmandade. Gilda se revolta, e Lucília a apoia. Albuquerque confronta Justino. Gaspar faz 
questão de indenizar Popó por sua bicicleta quebrada no acidente que vitimou Darlene. 
Gaspar é gentil com Darlene e Clara. Gilda decide investigar o passado de Frei Severo. 
Justino afirma que se inscreverá no curso de Tânia. Lucília deduz que foi enganada por 
Péricles. 

Rafa entende errado o que Kate fala e prepara um ensaio fotográfico para ela. Lumiar 
chega ao Refúgio e é acolhida por Fábio. Fábio tenta ajudar Lui a desculpar Lumiar. Clara 
procura Helena. Kate conversa com Rafa sobre Theo. Vitinho acusa Stuart sobre os roubos 
de objetos da mansão. Rafa discute com Clara. Sol consola Kate. Stuart inventa uma descul-
pa e todos ficam contra Vitinho. Rafa procura Theo. Dora tenta ajudar Lumiar. Theo leva 
Rafa ao bar de Orfeu. Sol é convidada para cantar em um programa de TV. Lumiar tenta 
conversar com Lui. Rafa liga embriagado para Kate, é manipulado por Theo.
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Aline cede às investidas de Caio, mas confessa que o amor que sente por ele é de 
amizade. Ademir alerta Kelvin para ter cuidado com Ramiro. Caio desabafa com Daniel 
sobre a paixão que sente por Aline. Lucinda se oferece para promover um encontro entre 
Angelina e Marino, a fim de ajudar nas investigações sobre o desaparecimento de Agatha.
Jurecê permite que Franco se encontre com Yandara. Angelina revela a Marino que Agatha 
não era uma mulher confiável, e que a mãe de Caio pode ter tido um cúmplice. 

Fausto encontra com Glaucia na portaria e expõe que Bernardo está fazendo um jantar 
na casa dele e que ela não foi convidada. A influenciadora Giovanna Chaves marca pre-
sença na inauguração da nova loja do Boulevard Verona. Alex, Nando e Karen encontram 
Lívia e Julieta na fila para tirar foto com Giovanna Chaves. Na casa de Téo, Patrick e o ami-
go conversam sobre as suspeitas de Rômulo (Romeu); Téo e Patrick resolvem procurar 
na internet mais informações de Leandro Monteiro. Glaucia chega com Dimitiri e Fred no 

apartamento de Bernardo para o encontro que não foram chamados. Rosalina afirma a Romeu que depois da reunião fa-
miliar ela deseja ir ao evento da nova loja; Romeu declara que será impossível, já que seria chato sair no meio do jantar. As 
crianças do Lado Vila e Lado Torre discutem no meio da fila e perdem a oportunidade de tirar foto com Giovanna Chaves. 
Patrick e Téo descobrem que Rômulo na verdade é Romeu Monteiro.

Carma? Neymar leva multa milionária 
por cometer graves crimes em mansão. 
Entenda!

Preta Gil desiste de silêncio sobre traição de 
ex-marido com stylist e manda indireta nas 
redes sociais: ‘Estrago emocional’

Neymar levou uma multa milio-
nária por crime ambiental. O joga-
dor desobedeceu um embargo das 
obras do lago artificial na mansão de 
Mangaratiba.

 Neymar é multado por crime 
ambiental© Getty Images

Neymar está vivendo dias inten-
sos. Além de toda polêmica em sua 
vida amorosa, o jogador também 
está passando por problemas re-
lacionados a sua mansão em Man-
garatiba, no Rio de Janeiro. Nesta 
terça-feira (04), o atleta foi multado 
em mais de R$ 16 milhões por causa 
da obra de construção de um lago 
artificial na propriedade.

Segundo a procuradora-geral do 
município, o jogador cometeu uma 
série de crimes ao realizar a obra na 
propriedade. Dentre eles estão: ins-

talação de atividades sem o devido 
instrumento de controle ambiental; 
movimentação de terra sem a devida 
autorização; supressão de vegetação 
sem autorização e descumprimento 
deliberado de embargo.

Neymar pode recorrer a decisão 
da Justiça

A construção do lago de Neymar 
foi descoberta pela Secretaria de 
Meio Ambiente através de uma de-
núncia anônima. Após a visita do 
órgão em sua mansão, Neymar des-
respeitou a ordem de interdição e 
mergulhou no lago durante uma ce-
lebração com a empresa que realiza 
a construção.

Inicialmente, Neymar seria mul-
tado em R$ 5 milhões, mas, com o 
desrespeito à interdição das obras, a 
multa aumentou. O jogador tem 20 

dias para recorrer. Após esse prazo, 
e caso seu recurso não seja acolhi-
do, Neymar passa a dever ao municí-
pio de Mangaratiba.

Neymar vive dias intensos na 
vida pessoal

Após ter uma série de traições 
expostas, Neymar tentou curtir o 
fim de semana ao lado de Bruna 
Biancardi e amigos. O jogador foi 
visto acompanhado da namorada 
no show da “Tardezinha”, de Thia-
guinho. Porém, um vídeo que corre 
nas redes sociais mostra o jogador 
alterado brigando com uma outra 
pessoa no evento.

O vídeo se une a série de polê-
micas envolvendo o jogador nas 
últimas semanas. Nas redes sociais, 
internautas se impressionaram com 
a maré de azar e sequência de erros 
do jogador.

Preta Gil não se aguentou e foi 
mais uma vez às redes sociais desa-
bafar sobre a traição do seu ex-ma-
rido com sua antiga stylist Ingrid 
Lima. Ela compartilhou um post 
falando sobre responsabilidade 
afetiva e estrago emocional, mos-
trando como está se sentindo após 
a polêmica.

 Preta Gil compartilha indireta 
sobre ‘estrago emocional’ e ‘res-
ponsabilidade afetiva’ para ex-mari-
do e antiga stylist© Instagram, @
pretagil

A cantora Preta Gil usou suas 

redes sociais para compartilhar um 
post de uma página de psicologia 
falando sobre estrago emocional 
e ausência de responsabilidade 
afetiva. A artista compartilhou a 
publicação nos Stories do seu Ins-
tagram, na última segunda-feira 
(03), possivelmente lançando uma 
indireta para o seu ex-marido Ro-
drigo Godoy e sua antiga personal 
stylist Ingrid Lima, que tiveram um 
caso, enquanto a filha de Gilberto 
Gil estava tratando um câncer no 
intestino.

Preta Gil compartilha post so-

bre responsabilidade afetiva após 
traição

No post, está escrito: “Chamar 
ela de doida agora é fácil. Difícil 
é assumir que você fez um estra-
go emocional em quem só queria 
responsabilidade afetiva”. E, para 
complementar, Preta ainda escre-
veu: “O algoritmo está me entre-
gando praticamente tudo o que 
sinto e penso!”.

Isso pode ser um grande indica-
tivo de como está sua relação com 
Godoy após a traição, que aconte-
ceu dentro da sua própria casa.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 
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Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso
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O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

como? Você falando da ‘mina’ que 
namora ‘sentando e transando’ 
(SIC). Mas se sentir no coração, vai 
pra cima”, escreveu Daniel.

MC Bimbão rebate MC Daniel 
após mensagem sobre Mel Maia

Nos Stories, Bimbão se explicou 
e disse que não sabia que Mel Maia 
namorava. Vale lembrar que a atriz 
e MC Daniel anunciaram o término 
do relacionamento em junho deste 
ano, seis meses após o início.

“Eu postei o flyer e, do nada, 
esse flyer chegou ao MC Daniel. E 
ele mandou um monte de directs 
para o parceiro [Renatinho, que 
canta na música também] falando 
umas ‘paradas’ para ele. O que eu 
falo mesmo não tem nada a ver com 
a Mel Maia. Até então, quando eu 
recebi a proposta para entrar no 
feat, na música ‘Mel Maia’, para 
mim, Mel Maia estava solteira, né? 
E foi aí que me animei ainda mais 
para lançar a música: ‘A menina está 
solteira, não vai dar em nada’”, dis-
se Bimbão.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

infecção intestinal. Apresenta me-
lhora importante do quadro geral. 
Permanece com antibioticoterapia 
intravenosa, em companhia de seus 
familiares. Previsão de alta nos pró-
ximos dias”, diz o boletim.

Romário tranquiliza fãs após in-
ternação

No sábado logo após a interna-
ção, Romário usou as redes sociais 
para tranquilizar os seguidores 
sobre sua internação. O senador 
pretende voltar à rotina em breve. 
Em 2021, Romário passou por uma 
cirurgia de emergência para retirar 
a vesícula. Anteriormente, o jogador 
já havia passado por uma cirurgia 
de hérnia de disco e uma bariátrica.

“Fala, galera! Essa semana fui in-
ternado para tratar de uma infecção 
gastrointestinal. Passei mal em casa 
e estou em tratamento no hospital. 
Graças a Papai do Céu, o tratamento 
tem dado resultado é já, já estarei 
100% de novo. Agradeço a todos 
pela preocupação e boas energias 
enviadas. Deus no comando!”, pu-
blicou no Twitter.

O clima entre Ana Hickmann e seu 
marido Alexandre Correa não anda 
nada bem depois que a apresentadora 
denunciou o empresário à polícia por 
uma agressão cometida durante uma 
briga entre os dois. Agora, o homem 
tomou uma decisão polêmica nas redes 
sociais, indicando o fim definitivo do 
casamento.

O marido de Ana Hickmann, Ale-
xandre Correa, tomou uma decisão 
dramática nas redes sociais, após ser 
acusado de agredir a sua esposa duran-
te uma briga feia no dia 11 de novem-
bro. O empresário decidiu se vingar da 
apresentadora que teria sido ameaçada 
por ele com provas comprometedoras 

que podem destruir sua imagem pú-
blica, adotando uma atitude polêmica 
na web.

Marido de Ana Hickmann deixa de 
seguir a esposa nas redes sociais

Como alguns internautas repa-
raram, Correa deu unfollow em Hi-
ckmann dias depois da musa que entre-
gou uma grande mudança no seu filho 
após a agressão deixar de seguir o seu 
parceiro no Instagram. O ato dramático 
dá a entender que eles realmente deci-
diram se separar e colocar um fim no 
casamento, depois da violência prati-
cada pelo empresário ao flagrar a apre-
sentadora tendo uma conversa com seu 
filho, Alexandre, de nove anos, sobre 

sua condição financeira.
Ana Hickmann indica ‘vida nova’ 

após possível término com Alexandre 
Correa

Vale destacar que Ana já deu mais 
uma pista de que terminou oficialmen-
te seu relacionamento com Correa, 
com quem é casada há 25 anos, ao 
compartilhar uma foto sua no seu per-
fil no Instagram, com a legenda: “Vida 
nova”, indicando ter seguido em frente 
depois de ter sido vítima de agressão.

Além disso, fontes próximas à loira 
dizem que ela já está se referindo a Cor-
rea como seu “ex-marido” e pretende 
travar uma verdadeira guerra com o 
mesmo devido à separação polêmica.

Zé Felipe recebeu uma homenagem 
inesperada de sua sogra, Margareth Pi-
menta Serrão, que quis demonstrar seu 
amor pelo genro famoso. Ato dividiu 
opiniões na web. Confira quais.

Até que ponto vai o amor de sogra 
que você conhece? Porque a sogra de 
Zé Felipe , vulgo Margareth Pimenta 
Serrão, gosta tanto do cantor que re-
solveu homenageá-lo. No caso, a mãe 
de Virginia tatuou o nome do filho de 
Leonardo no corpo.

Margareth tatuou no ‘Zé’ e fez um 
coração também. Conforme a notícia 
da homenagem para Zé Felipe - can-
tor que vai navio de Neymar - caiu no 

Instagram a reações das pessoas foram 
inusitadas. No perfil de fofoca Sub Ce-
lebrities, por exemplo, as internautas, 
no geral, chocadas opinaram:

“Acho bizarro, mas quem sou eu pra 
opinar?”, ponderou uma internauta. 
“Gente?”, questionou a segunda. “Ain-
da bem que além de genro ele é famo-
so, se um dia da merda ela paga de fã”, 
considerou a terceira.

“Que loucura”, achou a quarta. 
“Acho uma gracinha essa relação de 
genro/nora e sogra, tem muito amor 
envolvido aí e é isso que importa”, opi-
nou a quinta.

VIRGINIA FAZ DANÇA DE MI-
LHÕES: VAZA CACHÊ DE INFLUENCIA-
DORA NO TIKTOK

Há quem goste e há quem não gos-
te, mas um fato é que Virginia é uma 
das maiores influenciadoras no Brasil. 
Por conta disso, seu cachê, em suma, é 
alto. Mas, você imagina o quanto?

Em uma entrevista para o ‘Novapo 
Podcast’, MC WM contou que ficou sa-
bendo que para fazer uma dança com 
música de outros artistas além do ma-
rido Zé Felipe, Virginia cobra simples-
mente 400 mil. Entenda melhor essa 
história aqui.
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Leilão Catuni C3 tem 100% de liquidez

Parapan: Brasil fatura 
mais 6 pódios e já 
soma 59 medalhas na 
natação

Atlético renova contrato 
com zagueiro uruguaio 
Maurício Lemos

O Leilão Nelore Catuni C3, com 
os Convidados Agropeva, Byo, Co-
lonial e GSales, promovido pela 
Sociedade Rural de Montes Claros 
e realizado pela Ruralpel Leilões, 
no Centro de Eventos do Parque 
de Exposições João Alencar Athay-
de, em Montes Claros, teve 100% 
de liquidez, na noite desta segun-
da-feira (20). 

O animal com melhor valor co-
mercializado foi Babel Catuni por 
R$ 21,6 mil. Para os touros, a mé-
dia foi de R$ 13,5 mil. 

“A venda de todos os lotes de-
monstra a tradição e reputação 
dos leilões da Fazenda Catuni. Foi 
sucesso total! Esse sucesso reflete 
o comprometimento em fortale-
cer a cadeia produtiva e valorizar 
os animais não só da região, mas 
também da Bahia, oferecendo aos 
compradores animais de qualida-
de e com garantia de procedên-
cia. Essa prática contribui para o 
desenvolvimento e fortalecimento 

do setor pecuário local”, explicou 
Dirceu Colares, responsável pelo 
leilão.

Para esse evento, foram atraí-
dos novos participantes e investi-
dores tradicionais, o que resultou 
numa comercialização significativa 
dos nossos animais.

“A liquidez é um fator crucial 
para o sucesso dos nossos leilões 
e continuaremos trabalhando para 
aprimorar e expandir cada vez mais 
essa característica, visando sempre 
oferecer as melhores condições de 
negociação para o homem do cam-
po”, falou José Henrique Veloso, 
Presidente da Sociedade Rural de 
Montes Claros. 

LEILÃO DE NATAL 

A Sociedade Rural promove, 
no dia 18 de dezembro, às 19h, no 
Centro de Eventos, o Leilão de Na-
tal, realizado pela Confboi Leilões, 
com animais comerciais. 
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A natação paralímpica brasi-
leira segue conquistando o maior 
número de medalhas no Parapan 
de Santiago (Chile). Nessa ter-
ça-feira (21) foram mais seis pó-

dios: quatro ouros, uma prata e 
um bronze. Desde sábado (18), 
primeiro dia de provas da moda-
lidade, o Brasil já assegurou 59 
medalhas.

O cartarinense Talisson Glock, 
de 28 anos, foi o primeiro a su-
bir no topo do pódio, ao vencer 
a prova dos 400m livre. (Agência 
Brasil)

O Atlético anunciou, nesta 
terça-feira (21), a renovação de 
contrato com zagueiro uruguaio 
Maurício Lemos. O jogador segue 
no clube até dezembro de 2025.

Lemos, de 27 anos, estava no 
Fenerbahçe, da Turquia, e chegou 
ao Galo em fevereiro deste ano, 
junto com o lateral-direito Renzo 
Saravia. Ele tinha contrato com o 

clube mineiro até o fim deste ano, 
e foi um pedido do técnico Eduar-
do Coudet.

O uruguaio tinha contrato 
com o clube turco até o fim de 
junho passado, e abriu mão de 
receber valores para ter sua libe-
ração antecipada e acertar com os 
mineiros. Em seu contrato, ainda 
continha cláusulas por metas atin-

gidas para ampliação do compromis-
so.

Com a camisa atleticana, dis-
putou 33 jogos, tendo conseguido 
16 vitórias, além de oito empates e 
nove derrotas. Marcou um gol. Sua 
estreia foi no jogo contra o América, 
em 25 de fevereiro, no empate por 1 
a 1, válido pelo Campeonato Minei-
ro, no Mineirão. (OTempo)
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HOJE é o aniversário de GRAÇA Gonzaga Botelho; o escritor, ARIS-
TOTELES Drumond, autor do livro que estou destacando e reside no 
Rio e; MARIA THEREZA do Couto. Parabéns para eles e todos os aniver-
sariantes desta quarta-feira.

JUÍZES agora definem políticas outrora determinadas apenas por 
presidentes e legisladores. Até o julgamento do escândalo do mensalão, 
o Supremo era uma instituição praticamente desconhecida, não apenas 
para a sociedade, mas também para os outros Poderes. Hoje, o STF pelo 
visto está mandando no país.

OS GÊMEOS, Sérgio e Rogério Athayde, transformaram mesmo 
a empresa GÊMEOS PRODUÇÕES em um grife que promove megaeven-
tos como a BAIANEIRA, entre outras. É claro que estarão firmes mais 
uma vez comandando o RÉVEILLON CELEBRATION aqui em Moc em um 
dos salões de eventos da cidade. Por outro lado, aqueles que possuem 
casas e também turistas, preferem curtirem a virada do ano a beira mar e 
ARRAIAL D’ AJUDA é o lugar.

É O FIM DA PICADA: de Beija-mão a Sarney a festas, os 
movimentos de Elmar Nascimento, Marcos Pereira e outros cotados à 
sucessão de Lira antecipam movimentos na sucessão da Câmara. Mudan-
ça no comando da Casa só acontecerá em 2025, mas negociações pelo 
posto passam pelo apoio a candidaturas municipais em 2024.

COM A ARGENTINA vivendo sua maior crise, o povo tem 
esperança no novo presidente da direita que vai receber o país com for-
tíssima desvalorização do peso que poderá chegar ao próximo mês para 
500 pesos por dólar. Ele anunciou em sua campanha que irá DOLARIZAR 
O PAÍS. Será que consegue?

ALGUNS AMIGOS já estão enviando brinquedos para minha 
residência e me ajudando na CAMPANHA DO NATAL. Mais uma vez, va-
mos todos juntos fazer a ALEGRIA DAS CRIANCINHAS nesta data mágica, 
não só na minha campanha mas nas outras também.

BRASIL & ARGENTINA
O PRESIDENTE LULA que continua mesmo sem saber o que fazer para 

amenizar a crise que o Brasil está enfrentando com seu Governo, não 
PERDOA o novo presidente eleito na ARGENTINA, Javier Milei que o cha-
mou de “COMUNISTA e CORRUPTO” em um programa de TV, logo que 
venceu as eleições. Como o nosso presidente não perdoa mesmo e tem 
ódio de quase tudo, a situação entre Brasil e Argentina, deverá ser bas-
tante difícil. Para maior raiva do presidente, o Jovier Milei convidou por 
telefone o EX-PRESIDENTE JAIR BOLSONARO para sua posse. É claro que 
Lula não vai. Mas, como tudo gira em torno da POLÍTICA, logo passará a 
raiva e   haverá união entre os dois. Vamos aguardar...

OS MAIS RICOS 
Há uma grande diferença entre a excelente PEC 45/19, apresentada 

pelo deputado Baleia Rossi (MBD-SP) e o texto aprovado pelo Senado, 
que cria o Imposto Sobre Valor Adicionado (IVA) para a tributação do 
consumo no Brasil. Os maiores problemas estão nas vitórias conquista-
das por segmentos da sociedade, geralmente os que já gozam de privilé-
gios fiscais e são os mais ricos.

FAZENDA DE INSETOS
Começou a corrida para construir a maior fazenda de insetos do mun-

do. Uma iniciativa incipiente para reduzir as emissões de gases de efeito 
estufa provenientes da alimentação animal gerou um novo setor, repleto 
de capital de risco, que promete um dia produzir grandes quantidades 
de proteína com menos emissões de gases de efeito estufa do que os 
fornecedores tradicionais.

CONTINUANDO...
DENTRO DAS FAZENDAS de última geração, as empresas criam mas-

sas contorcidas de grilos, larvas-de-farinha e larvas de mosca em tanques 
de plástico com temperatura controlada, projetados para ajudá-los a cres-
cer rapidamente. Elas processam as fezes dos insetos em fertilizantes e 
seus corpos em proteínas e óleos ricos em nutrientes para animais de 
estimação, peixes e gado.

UM LIVRO PRECIOSO 
Ontem, achei na minha biblioteca um livro precioso, intitulado ‘MI-

NAS E SUA HISTÓRIA’, de autoria do renomado jornalista e escritor de 
fama internacional ARISTOTELES DRUMOND. Nele, o escritor destaca 
este jornalista como uma das PERSONALIDADES DE MINAS GERAIS, 
junto com outros grandes, como ex-governadores, ex-ministros, outros 
jornalistas, escritores, etc. Uma relíquia para ser lembrada nos próximos 
anos, junto com outras publicações, nestes meus 58 anos de serviços 
prestados à imprensa mineira. Viva a vida e o trabalho.

VAP & VIP

FICO FELIZ em ver o sucesso de amigos de longa data como 
o empresário, CÉSAR SOUTO. Ele com a filha caçula, TAINÁ 
MARIA, que saiu vitoriosa no vestibular de Medicina. César 
e sua esposa, Andrea Marques Souto são vencedores e estão 
fazendo sucesso com seus restaurantes, principalmente o ba-
dalado barzinho ‘Cactus’. Aplausos e mais aplausos!

VIVA A ARGENTINA que mostrou civilidade  e uma eleição 
realmente DEMOCRATICA, tranquila com povo escolhendo 
seu presidente sem falcatruas nas urnas. Venceu o popular 
economista JAVIER MILEI (foto) com grande vantagem com 
votos impresso, o que é certo em todos os grandes países, não 
as duvidosas urnas eletrônicas daqui do Brasil. Com muita 
elegância e mostrando caráter, o candidato Peronista, SÉR-
GIO MASSA, reconheceu a derrota e telefonou para seu rival 
cumprimentando. Coisa bonita de se ver em país civilizado.

JOÃOZINHO E ADRIANA Lopes Prates, não escondem a ale-
gria pois, sua linda filha Fernanda e o genro, John Purd, estão a 
espera de um herdeiro que fará companhia a irmãzinha, Analu

FAMÍLIA - Destacando hoje a de Carlinhos  e da renomada 
Iete David com os filhos, o médico, Lucas e a empresária, Isa-
bella. Eles estiveram em Búzios onde Iete produziu uma noiva 
e seus familiares

NA RECEPÇÃO do aniversário de Zé Antônio, ele e Rosane 
recebendo, Suelen Cordeiro e Eudes Freire Cardoso

FOTOGRAFEI minha sobrinha que amo muito, ou seja, IZA-
BELLA LEAL PAULINO, que recebeu seu diploma do curso de 
Geografia pela Unimontes no ano passado e está fazendo pós-
-graduação na mesma universidade. Izabella, além de linda 
por dentro e por fora, tem se revelado excelente maquiadora e 
preferida por muitos nomes conhecidos da sociedade que elo-
giam o seu trabalho. Ela atende no STUDIO CECILIA BRANT, 
em frente à entrada do Campo de Futebol Cassimiro no bairro 
Todos os Santos. Fotografada por este jornalista

NESTA FOTO de 1998, estou no Monte Sinai tendo ao fundo 
Jerusalém. Estive por duas vezes em Israel, sendo nesta pri-
meira em uma excursão durante 20 dias conhecendo toda a 
história fantástica desde o nascimento de Cristo até a Via Sa-
cra visitando locais sagrados, o deserto até o mar negro, os 
destroços do palácio de Heródes, etc. Hoje estamos vendo a 
Guerra predominado, mais uma vez, neste belíssimo país que 
encanta a todos e foi covardemente invadido por terroristas 
do Hamas. 

TONY ALCANTARA esteve festejando a vida ao lado da es-
posa, Valeria Mourão e os amigos; América Eleutério e Elton 
Duarte, seus 70 anos de idade. Viva para Tony...

NA SEGUNDA-FEIRA fiquei muito  triste com a notícia do fa-
lecimento do ex-GOVERNADOR, ALBERTO PINTO COELHO, 
que tive o privilégio de recebe-lo por duas vezes na noite das 
PERSONALIDADES DO ANO em 2014 e 2015 como estão vendo 
nesta foto, ele e sua esposa Maria Celia, recebendo o troféu VI-
TÓRIA ALADA das mãos da arquiteta, Sterphanie Paulino, no 
AC. Alberto, me recebeu algumas vezes no Palácio da Liberda-
de e o encontrei em Nova Yorque certa vez na festa BRAZILIAN 
DAY e quando ele era governador, me homenageou entre-
gando a importante comenda MEDALHA JK em Diamantina. 
Sempre simpático, alegre e tendo ao lado Maria Celia que foi 
a primeira-dama do Estado, nascida na região, ou seja, pois 
ela é natural de São Francisco. Minas perdeu um dos políticos 
sérios e que fez parte da história. Meus sentimentos a todos 
os familiares


